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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
ABERTO
Dois decretos assinados pelo prefeito Marcelo Morais
datados do dia 3 deste mês determinam que por con-
ta da pandemia a próxima terça-feira (16) de carnaval
não será feriado e também não serão pontos facultati-
vos, segunda dia 15, e quarta-feira de cinzas, dia 17.
Conforme salientou o expediente será normal, inclusi-
ve na Prefeitura e departamentos ligados a ela.

PRESENÇA
De maneira surpreendente, quem compareceu na
Sessão Ordinária da Câmara Municipal na segunda-
feira,8, foi o prefeito Marcelo de Morais, juntamente com
o vice-prefeito Daniel Tales. O agora chefe do Executi-
vo fez uso da Tribuna para realizar prestação de con-
tas dos primeiros dias de mandato da atual adminis-
tração. As ações, as dificuldades, as heranças e os
projetos foram detalhados. O que ficou claro é que
existe vontade de trabalhar, mas que alguns resulta-
dos não acontecem da noite para o dia. A princípio tudo
indica que estão no caminho certo na busca de objeti-
vos maiores por São Sebastião do Paraíso.

ASSUNTOS
Entre os assuntos recorrentes abordados pelo prefei-
to na Câmara, alguns vêm dominando o noticiário des-
de o início do ano. É o caso do combate ao Covid-19
uma batalha travada há semanas em que somente
agora começam a surgir números favoráveis com re-
dução do número de novos casos e de internações. A
questão do transporte coletivo é outro tema surgido
em que se espera uma resposta rápida para quem
necessita do serviço diariamente e que há quase 20
dias estão sem alternativas. Por último, a volta às au-
las, continua em debate e a certeza deixada pelo pre-
feito de que a autorização para o retorno somente será
dada quando houver segurança para todos os envolvi-
dos.

ASFALTO
A considerar uma fala do prefeito Marcelo de Morais,
os moradores do distrito de Guardinha poderão ver o
asfalto que liga a comunidade até a sede do município
em antes do que se imagina. Detalhe é que analisan-
do as condições do terreno, o trecho da estrada vindo
em sentido a Paraíso necessita de pouco serviço em
relação a terraplanagem e deverá ser contemplado
com obras no sentido de quem vem de lá para cá. A
expectativa é de que será possível iniciar os trabalhos
e concluí-los nestas condições em cerca de um quilô-
metro e meio. Ainda segundo o prefeito tudo será feito
para que as ruas do distrito também recebam obras
de calçamento ou pavimentação.

200 ANOS
O vereador Juliano Carlos Reis (Biju) novamente fez
uso da Tribuna para o seu pronunciamento e teve a
feliz iniciativa de fazer uma indicação referente as co-
memorações dos 200 anos da cidade que já se avizi-
nha. Ele sugeriu o retorno dos pedalinhos na Lagoinha,
reconhecendo ser o serviço um incentivo ao turismo e
também a valorização de algo que marcou gerações.
Em tempos de pandemia Biju lembra que normalmen-
te os pedalinhos são utilizados por duas pessoas e
que ninguém está sozinho. A vereadora Cidinha Cerize
também no mesmo propósito reivindicou a
revitalização e funcionamento das fontes coloridas na
Praça Comendador João Alves. Ambos os vereadores
defendem que mais praças da cidade devem receber
aparatos para os festejos históricos do aniversário da
cidade.

VAI COBRAR
O alerta já foi dado. Donos de terrenos que não fazem
a devida limpeza e manutenção das áreas que se pre-
parem. O prefeito Marcelo de Morais chamou a aten-
ção de que a fiscalização da Prefeitura vai mirar estes
espaços. Segundo ele um projeto de lei será encami-
nhado para a Câmara e haverá previsão de cobrança
de multa para quem estiver em desacordo com a le-
gislação proposta. “Preparem o bolso, vamos fiscali-
zar sim” foram algumas das palavras anunciadas pelo
chefe do Executivo. Por parte da Câmara os vereado-
res concordaram com a iniciativa e esperam que o
projeto chegue o mais breve possível.

COBRANÇA
Por falar em cobrança, o prefeito Marcelo de Morais
que por sua passagem pela Câmara não exitou em
pedir aos vereadores que não deixem de exercer o papel
fiscalizador atribuído aos membros do Legislativo em
relação aos seus atos. Critiquem, cobrem e fiscalizem
solicitou, independente da amizade que os envolve e
do bom relacionamento existente entre os poderes. Os
vereadores destacaram a iniciativa do prefeito de ir até
a casa legislativa prestar contas em tão pouco tempo
de trabalho, enquanto que outros políticos mesmo sen-
do convocados não compareciam. Foi falado que es-
tas visitas serão constantes.

RESCISÕES
Um assunto que ficou muito tempo esquecido são as
rescisões da Prefeitura referentes ao ano de 2016. A
atual administração já vem realizando estudos e a in-
formação é de que se pretende montar um plano para
que os valores devidos algo a centenas de funcionári-
os em torno de R$ 6 milhões seja pago de forma
gradativa. A intenção é reservar um valor mensal para
que as quantias a serem especificadas sejam abati-
das. É um gesto de boa vontade antes que a dívida se
torne precatórios. Situação semelhante é avaliação de
terrenos do município que se pretende repassar ao
Instituto de Previdência como forma de pagar uma dí-
vida histórica contraída no passado e que o Município
ainda não achou meios de pagar.

DENGUE
Com o clima favorável para a procriação e também
proliferação do mosquito Aedes aegypti, São Sebasti-
ão do Paraíso está com indicadores de que poderá ter
um surto de dengue. Ao mesmo tempo em que as
pessoas estão preocupadas com a situação da Covid-
19, não se pode descuidar de mais esta questão que
também pode levar a morte. Último boletim divulgado
pela Secretaria de Estado da Saúde aponta que o
município paraisense teve 35 casos suspeitos para as
doenças causadas pelo mosquito. No próximo sába-
do, acontecerá no distrito de Guardinha, o primeiro
mutirão de limpeza no município este ano. A luz de
alerta está acesa.

ALIENADOS
OPINIÃO

Luiz Tito
Nesta semana de lamentável avanço da pandemia e de

graves consequências das fortes chuvas em Minas, em
especial na região metropolitana de BH, com hospitais
sobrecarregados de milhares de pacientes sofrendo com o
medo, com a falta de medicamentos, de oxigênio, de
médicos, enfim, com o pavor da morte pela Covid-19, com
famílias desabrigadas, desemprego em massa, com a difícil
execução dos Orçamentos públicos pela escassez das
finanças, um deputado federal de Minas, cujo nome não vamos
citar para não parecer um ataque pessoal ou partidário, travou
uma briga via Twitter com o governador de Goiás, Ronaldo
Caiado, porque ambos reivindicam a paternidade do pequi
para suas regiões. Quer o deputado que a cidade de Montes
Claros seja, por um projeto de sua autoria, declarada “Capital
Nacional do Pequi”, como um incentivo ao turismo, à geração
de empregos, à economia etc.

Certamente, pela visão do deputado, turistas movimentarão
as estradas e os aeroportos para comer pequi no calor de
MOC. Inconformado, o governador Ronaldo Caiado veio no
mesmo nível, convocando o “líder da bancada goiana na Câmara
para uma reação à altura da ameaça, porque o pequi está no
DNA dos goianos”. Uma reação à falta do que fazer, da miséria
intelectual de todos que sustentam tal ação como um trabalho
político, do qual se ocupam um parlamentar e um governador
de Estado. Aliás, se é para ser bem lembrada neste momento,
Montes Claros é uma das três cidades brasileiras que melhor
enfrentaram as misérias legadas pela pandemia, ao lado de
Palmas, no Tocantins, e de Betim, em Minas. 

A nossa Assembleia Legislativa também não fica fora. No

último dia 6, “em plenário”, foi recebido projeto que institui o
“Dia do Designer de Interiores e Ambientes”. Mencionada
iniciativa, sem a qual pararia o Estado, seguiu para a
Comissão de Constituição e Justiça e depois será também
detidamente analisada pela Comissão de Trabalho, da
Previdência e da Assistência Social. Pressa, senhores, para
que possamos comemorar esse avanço ainda em 2021.

Ontem, como eficiente colaboração do Legislativo municipal
à mediocridade, um vereador da Câmara de BH, dizendo-se
aplicado nessa luta desde 11 de abril de 2017 (pasmem),
reacendeu o debate pela criação, a expensas públicas, do
“pipódromo”, uma área a se instalar nas regionais da capital
para abrigar aqueles que se apresentam como integrantes
do “público amante das pipas” (papagaio, como se dizia na
minha infância), conforme expresso na justificativa do projeto
pautado para votação. Parte inferior do formulário

Façam-nos o favor; mandatos legislativos são instrumentos
muito caros, especialmente para terem como titulares os que
não enxergam o grave momento que estamos vivendo. A
pandemia mata neste país mais de mil pessoas por dia,
engrossando um contingente de vítimas em ascensão e que
já passa de 232 mil brasileiros. As finanças públicas, em
todos os níveis da Federação, não serão suficientes para
manter brasileiros de pé, trabalhando, comendo e morando.
Onde faltam recursos para o atendimento mínimo das
necessidades humanas, de saúde, segurança, educação e
moradia digna, não há espaço para mais nada, especialmente
para a mediocridade, para a insensibilidade, para a alienação.

(O Tempo 09/02/2021)
LUIZ TITO escreve para O Tempo às terças-feiras.

CARNAVAL
Carnaval, tempo de folia, de inspiração
Tempo de esplendor e muita emoção
Tempo de magia e encantos mil
Tempo de paradigmas,
Tempo que deixa mais belo nosso querido Brasil.

A bateria, alma da escola de samba
Com seu som maravilhoso
Enche os ares de alegria
Depositando em cada participante
Êxtase, amor e muita euforia.

Pá, pum...pá,pum...
Pá...pá...pá...
Não tem como não se emocionar
A beleza está no ar,
Na rua no rosto de cada folião
Escorrendo em seu corpo inteiro
Massageando o coração.

Bernadete Aguiar. Membro efetivo da APC

LIONS CLUBE
CULTURAL

QUANDO o
carnaval chegar

Eu quero estar junto a ti.
Quando o carnaval chegar,
eu quero reviver outros car-
navais. Lembro-me de vá-
rios e de muitos aconteci-
mentos bons e ruins, de pes-
soas, de amigos e amigas.
Eu não gosto de Carnaval
em si, nunca gostei, mas
havia coisas boas de ver,
como os desfiles das Esco-
las de Samba da primeira
divisão grupo especial, atra-
ção à parte.

A competição, a apuração
dos quesitos, a empolgação
da aclamação “DEZ”! A ba-
teria da Mocidade Indepen-
dente de Padre Miguel. Os
blocos carnavalescos de to-
dos os estados brasileiros: A
Banda de Ipanema; do Caci-
que de Ramos (Fundo de
Quintal de todos os “Biras”
– Bira Presidente, Ubirany,
Ubiracy, e dona Conceição,
e senhor Domingos); da Ban-
da Mole, de Belo Horizonte,
e sua irreverência. Era bom
... ‘Quando o carnaval che-
gar’.

Hoje, a – pandemia – des-
truiu os sonhos da rapaziada
e daqueles operários do sam-

ba que batalhavam o ano in-
teiro, atrás da doce ilusão da
espera: ‘Quando o Carnaval
Chegar’.

Parece que foi um rio que
passou em nossas vidas. Ago-
ra, é cinza e não é na quarta-
feira. Quando o Carnaval
Chegar, eu vou continuar se-
guindo o protocolo por con-
ta do Coronavírus: isolamen-
to social em tempos de
pandemia.

Todos nós vivemos uma
modificação significativa em
nossas vidas. O mundo mu-
dou drasticamente em um
piscar de olhos. Um simples
flerte, ou ir à escola, ou ao
trabalho, práticas do dia a dia
que nós, muitas vezes, não
valorizávamos, por serem
comuns e habituais, torna-
ram-se objeto de conquista
da maioria dos seres huma-
nos. Não é fácil mudar quem
somos, por isso, “Quando o
Carnaval Chegar”...

Fernando de Miranda Jorge
 Acadêmico

Correspondente da APC
Jacuí/MG – e-mail:

fmjor31@gmail.com

SEMANA TEM O LAMENTÁVEL AVANÇO DA PANDEMIA E AS GRAVES CONSEQUÊNCIAS DAS
FORTES CHUVAS EM MINAS, EM ESPECIAL NA REGIÃO METROPOLITANA DE BH
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Extrato de Edital para Chamada Pública
Unificada – Agricultura Familiar

A Caixa Escolar Paraisense realizará Chamada Pública Unificada nº 01/
2021 para Aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar, do
Empreendedor Rural ou de suas organizações para Alimentação Escolar.
Os Grupos Formais e Informais deverão encaminhar a documentação
para habilitação e Projeto de Venda prevista no artigo 27 da Resolução
FNDE nº 26/13, EXCLUSIVAMENTE POR EMAIL, no endereço escola.
137944@educacao.mg.gov.br até o dia 08/03/2021, às 14 horas. Os
quantitativos e gêneros alimentícios estão disponíveis na página da
Internet: http://www.portaldaagriculturafamiliar. mg.gov.br

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI,  RATIFICAÇÃO DISPENSA
DE LICITAÇÃO Nº 000007/2021. O Prefeito Municipal de Itamogi/MG,
no uso de suas atribuições e com fundamento no artigo 24, inciso IV, da Lei
nº 8.666/93, RATIFICA e CONVALIDA a Dispensa de Licitação nº 000007/
2021, , para  “ PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS RELATIVO A TARIFAS
DE FORNECIMENTO DE ÁGUA PARA MANUTENÇÃO DAS
ATIVIDADES DO MUNICIPIO DE ITAMOGI -–INC VIll do Art.24 LF
8666/93”. junto à empresa  COMPANHIA DE SANEAMENTO DE MINAS
GERAIS COPASA MG, CNPJ  N°  17.281.106/0001-11 pelo valor de R$
80000,00 (oitenta mil reais) Itamogi,  01 De Fevereiro de 2021

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG ABERTURA DE
LICITAÇÃO Proc. nº 41/21, Pregão Pres. nº 09/21, abertura dia 23/02/
21, 08h, para “Aquisição de materiais eletrônicos, eletroeletrônicos,
informática, e correlatos”; Proc. nº 42/21, Chamada Pública nº 01/21,
abertura dia 03/03/21, 10h, para “Aquisição de gêneros alimentícios
diretamente da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural
conforme §1º do art.14 da Lei nº 11.947/09”. Os editais estão à disposição
dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de Itamogi/MG, à Rua
Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às 16h e no site
www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35) 3534-1104 e-
mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 10/02/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito
Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Ratifica e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 39/21, Inex. nº 06/21, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de
profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços
de consultas/exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s)
jurídica(s) para prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades
de saúde do Município de Itamogi - MG”, com a empresa: RHN DE SOUZA
MELLO SERVICOS MEDICOS - EIRELI, CNPJ 21.983.694/0001-02, pelo
valor global de R$ 53.517,60; Proc. nº 40/2021, Inex. nº 07/21, cujo objeto
é “CREDENCIAMENTO de profissionais Médicos, Pessoas Físicas ou
Jurídicas, para prestação de serviços de consultas/exames especializados, seleção
e contratação de pessoa(s) jurídica(s) para prestação de serviços laboratoriais
clínicos para as unidades de saúde do Município de Itamogi - MG”, com a
empresa: LAMEIRAS & TETILLA SERVIÇOS MEDICOS LTDA, CNPJ:
37.570.861/0001-15, pelo valor global de R$ 57.402,00; Proc. nº 43/2021,
Inex. nº 08/21, cujo objeto é “CREDENCIAMENTO de profissionais
Médicos, Pessoas Físicas ou Jurídicas, para prestação de serviços de consultas/
exames especializados, seleção e contratação de pessoa(s) jurídica(s) para
prestação de serviços laboratoriais clínicos para as unidades de saúde do
Município de Itamogi - MG”, com a empresa: CLINICA MEDICA FONTES,
CNPJ: 11.983.355/0001-64, pelo valor global de R$ 181.608,00. Itamogi/
MG – 09/02/21 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

PANFLETEIRO
DISTRIBUO PANFLETOS COM
HONESTIDADE E ECONÔMIA.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100  ou
pelos fones 3531-8747 ou 99103-5441

ANDRÉ LUIZ BOZELI
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A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso pulicou
nesta terça-feira,9, o De-
creto nº 5797 que dispõe
sobre o cancelamento de
pontos facultativos e feria-
do de carnaval, no municí-
pio. A medida segue reco-
mendação do Governo do
Estado de Minas Gerais
que em razão da pandemia
por covid-19, decidiu por
não conceder ponto facul-

Prefeitura cancela
“folga” de carnaval

tativo nos dias do Carnaval de
2021. Assim, nos dias 15, 16
e 17 de fevereiro haverá ex-
pediente regular.

O Decreto Municipal nº
5797 altera o Decreto 5746,
de 25 de novembro de 2020
que dispõe sobre feriados e
pontos facultativos para este
ano em Paraíso. A medida
tem por objetivo desestimular
viagens e a ocorrência de
eventos que possam gerar

aglomeração e provocar o au-
mento de infecções pelo
coronaví-rus.

O governo estadual tem
como prioridade salvar vidas,
e, por isso, ressalta a impor-
tância de redobrar os cuida-
dos com a higiene e usar más-
caras. Entre as medidas re-
comendadas, que se esten-
dem aos 853 municípios mi-
neiros, estão a suspensão do
ponto facultativo e a proibi-

ção do fechamento de ruas e
praças para fins festivos. Ain-
da conforme a deliberação do
Comitê Extraordinário Covid-
19, as unidades de conserva-
ção, balneários, centros de
eventos socioculturais, insta-
lações e equipamentos histó-
ricos do Estado deverão per-
manecer fechados para o
acesso ao público durante o
período carnavalesco. A mes-
ma medida de enfrentamento

à pandemia é recomendada
aos municípios.

No ano passado Paraíso
viu ressurgir uma fagulha do
que poderia ser o renasci-
mento do carnaval de rua na
cidade. Evento realizado na
cidade durante o período car-
navalesco reuniu milhares de
pessoas no Jardim Mediterra-
nèe e era apontado para se
repetir um grande sucesso
também neste ano.

No entanto, devido as res-
trições da pandemia com im-
pedimento de aglomerações
e distanciamento social até
mesmo os eventos pré-car-
navalescos que deveriam ser
realizados ainda em 2020 fo-
ram cancelados. A expecta-
tiva é de que as festividades
possam ser retomados até
mesmo em caráter extem-
porâneo após toda a popula-
ção ser vacinada.

A Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso realizou
na noite de segunda-feira,8, a
segunda sessão ordinária do 1º
Período Legislativo de 2021.
Durante os trabalhos foram
apreciados cinco projetos sen-
do que em quatro deles foram
apresentados pareceres das
comissões internas. Destaque
no Grande Expediente para
apresentações de propostas re-
lacionadas às comemorações
dos 200 anos da cidade.

Ainda sem a presença do
vereador Luiz Benedito de
Paula, que continuava hospita-
lizado em recuperação da
Covid-19 – ele aguardava alta
para esta terça-feira,9, - a reu-
nião também foi desfalcada de
mais um vereador. Marcos
Antônio Vitorino, ausentou-se
em razão do falecimento de sua
mãe, Maria Aparecida Vitorino,
ocorrido no fim de semana.
Ambas as faltas foram justifi-
cadas pelo presidente da casa
Lisandro José Monteiro.

O segundo secretário Sér-
gio Aparecido Gomes fez a lei-
tura de correspondências rece-
bidas. Entre elas ofício da Con-
cessionária AB Nascentes das
Gerais que se disponibiliza  pro-
mover uma reunião com os
vereadores de Paraíso no sen-
tido de debater projetos e ações
a serem desenvolvidas no Mu-
nicípio.

Câmara de Paraíso faz sessão
com cinco projetos apreciados

Câmara teve Sessão movimentada com vários pronunciamento e projetos apreciados

Ascam

A vereadora Cidinha Cerize,
também lembrou da Fonte Lu-
minosa na Praça Comendador
João Alves, considerado um
local que foi ponto de encon-
tro de muitas pessoas. “Preci-
samos resgatar estes espaços
já que estamos comemorando
em 2021, os 200 anos da cida-
de”, disse. Biju acrescentou que
nas principais praças da cida-
de deveria haver uma motiva-
ção neste sentido.

Entre os projetos aprecia-
dos nova proposição foi apre-

sentada no PL nº581 de Pedro
Sérgio Delfante. A iniciativa
prevê o reconhecimento da
Queima do Alho, como
patrimônio Cultural de Paraíso.
No parecer das Comissões foi
dado aval para o PL nº 1074,
que concede título de Cidadão
Paraisense ao Padre Marcelo
Nascimento. Da mesma forma
o PL nº5079 que isenta o cida-
dão desempregado do paga-
mento de taxa de inscrição em
concursos públicos.

De autoria de Sérgio Gomes

Ainda foi apresentado um
vídeo para a indicação dos ve-
readores Lisandro e Sérgio a
respeito da implantação do sis-
tema de iluminação com lâm-
padas de led na cidade. Um
empresário do setor anunciou
que está à disposição para au-
xiliar em Paraíso como tem
feito em várias cidades do Bra-
sil. “São vários benefícios que
vão desde a segurança, com
maior luminosidade e menor
custo, além do aspecto ecoló-
gico”, destaca Sérgio. O pre-
sidente Lisandro citou o caso
dos postes inteligentes que além
de câmeras são capazes de re-
duzir a iluminação em locais e
momentos de pouco movimen-
to. A vereadora Maria Aparecida
Cerize Ramos lembrou que na
gestão passada foi iniciado um
processo de substituição de
lâmpadas na cidade.

O vereador Pedro Sérgio
Delfante fez indicação para que
sejam tomadas medidas relaci-
onadas a reabertura do Parque
Municipal da Serrinha. Ele ci-
tou que o local pode ser utili-
zado para atividades de lazer e
recreação. Mencionou ainda a
necessidade de reformas e
melhorias nas instalações inclu-
sive nos espaços destinados a
produção de mudas de verdu-
ras e outras plantas. Pedro tam-
bém defendeu a criação de aca-
demias ao ar livre em diferen-

tes regiões da cidade.
Da Tribuna, o vereador

Juliano Carlos Reis (Biju) fez
indicação solicitando a volta dos
pedalinhos no Parque das
Águas Santa Paula Frassinetti.
“Eles marcaram época e tam-
bém gerações” ressalta. E jus-
tificou que embora a cidade
esteja em tempo de pandemia
o equipamento é normalmente
utilizado por duas pessoas, “é
para lembrarmos que apesar
das circunstâncias não estamos
sozinhos”, observa.

também recebeu parecer favo-
rável da Comissão de Finanças
Justiça e Legislação, o PL
nº5075 que proíbe o manuseio,
utilização, queima e soltura de
fogos de estampidos e de arti-
fícios. Também na mesma
condição ficou o PL nº5077 do
Executivo que revoga a doação
de imóvel ao Instituto Nacio-
nal de Seguro Social. Com o
parecer das comissões estes
projetos já podem ser aprecia-
dos em primeira votação na
próxima sessão.

A Vigilância em Saúde re-
alizará neste sábado (13/2)
no Distrito de Guardinha, a
partir das 8h, mutirão para
recolher entulhos que possam
servir de criadouro para o
mosquito Aedes Aegypti, cau-
sador da dengue, chikungunya
e zica vírus. A ação tem o
objetivo de frear o avanço da
doença no município, tendo
em vista que, com as chuvas
isoladas, é percebido um au-
mento do agente transmissor
da dengue.

De acordo com a coorde-
nador do Controle de Zoono-
ses, Luciano Santa, no muni-
cípio foi identificado um alto
número de focos do mosquito
da dengue. Segundo o Levan-
tamento Rápido de Índices
para o Aedes Aegypti (Liraa),

Prefeitura realizará mutirão
contra dengue em Guardinha

foi registrado um índice de
10% de focos do agente trans-
missor da doença.

“O índice indicado pela Se-
cretaria de Estado de Saúde

é de 1%, isso significa que nos-
sos índices estão muito altos
e estamos trabalhando para
evitar que a doença se espa-
lhe. Neste ano foram notifica-

dos 27 casos suspeitos, tendo
sido confirma um novo caso
da doença no município”, res-
salta.

Diante disto, na sexta-fei-
ra (12/2) os servidores da Vi-
gilância em Saúde estarão no
Distrito de Guardinha fazen-
do o levantamento focal, pas-
sando de casa em casa para
verificar se há locais que po-
dem estar servindo de
criadouro para o mosquito da
dengue, para no sábado reali-
zar o mutirão recolhendo en-
tulhos descartados pela popu-
lação. “Vamos começar esse
trabalho pela Guardinha. Se
começamos a realizar esse
combate logo no começo, evi-
taremos que a doença se alas-
tre”, completa Luciano.

(Secom Pref. SSP).

Bryan Felipe
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Luiz Carlos Pais

A história da primeira
empresa telefônica de São
Sebastião do Paraíso, Su-
doeste Mineiro, começou
em 16 de setembro de
1907, quando a Câmara
Municipal aprovou um re-
querimento assinado por
Damião Buson e João Bra-
ia, solicitando o direito de
privilégio para a exploração
do serviço.

Um projeto desafiador
que exigia capital, capacida-
de administrativa e contra-
tação de profissionais es-
pecializados, até então
inexistentes na região. Ra-
zão pela qual, os vereado-
res aprovaram a solicitação,
sem mesmo mandar publi-
car edital de concorrência,
e ainda concederam um
subsídio municipal no valor
de um conto e quinhentos
mil reis para a criação da
primeira empresa de telefo-
nia da cidade.

CRÔNICA HISTÓRICA
Primeira empresa

telefônica de Paraíso
A cidade estava pas-

sando por um período de
franca expansão de suas
bases culturais, resultado
da riqueza proporcionada
com os sucessivos recordes
de produção de café. Em
fevereiro de 1907, foi inau-
gurado o Ginásio Paraisen-
se, estava circulando o jor-
nal “O Paraisense”, sob di-
reção do professor Gedor
Silveira, com crônicas
redigidas pelo jovem poeta
José da Mata e companhi-
as de teatro das capitais
começavam a fazer tempo-
radas rápidas no Cine Biju.

Entretanto, havia uma
dificuldade considerável a
ser vencida, entre a obten-
ção política do privilégio de
exploração do serviço e a
efetiva concretização do
projeto. Era preciso com-
prar equipamentos importa-
dos dos Estados Unidos,
construir as instalações,
colocar os postes e fios até
chegar às casas dos usuá-
rios e ainda contratar pro-

fissionais entendidos do
assunto.

O direito de privilégio foi
então transferido para o fa-
zendeiro e empresário
José de Oliveira Rezende,
que criou a primeira empre-
sa de telefonia em São Se-
bastião do Paraíso, que fun-
cionou em 1910. Na conti-
nuidade, conforme previa a
contrato de privilégio, a
companhia local deveria
estender os fios até Monte
Santo e Posses, visando a
conexão com a linha de
Mococa. Cláusula essa que
não foi atendida, conforme
as condições iniciais do
contrato.

Passados vários anos,
em 31 de agosto de 1928,
a Companhia Telefônica
Brasileira comprou a Em-
presa Telefônica de São
Sebastião do Paraíso, que
já havia ampliado a rede,
mantendo centros telefôni-
cos em Guardinha, Cape-
tinga, São Tomás de Aquino
e Espírito Santo da Prati-
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ASSOCIAÇÃO TEM NOVA DIRETORIA
O prefeito de Itapecerica, Wirley Rodrigues Reis, o

Têko, foi eleito presidente da Associação das Cidades
Históricas de Minas Gerais, para o biênio 2021-2022.
A Associação foi fundada em 2003 com a finalidade de
congregar e defender os objetivos de seus 30 municí-
pios associados em toda Minas Gerais. Os municípios
pertencentes à associação detém mais de 50% de todo
o patrimônio tombado no Brasil. Foram empossados
também o vice-presidente da Associação, o prefeito
de Ouro Preto, Angelo Oswaldo, e como 2º vice-presi-
dente o prefeito do Serro, Epaminondas Pires de
Miranda. (Jornal Agora- Divinópolis)

MP INVESTIGA FURA-FILA EM ITAJUBÁ
O Ministério Público de Minas Gerais investiga o

caso de uma médica dermatologista que teria furado
fila de vacinação contra a covid-19 em Itajubá. O caso
repercutiu após a profissional postar fotos nas redes
sociais confirmando ter recebido a dose em 25 de ja-
neiro. Em outra postagem, realizada no dia 19 do mês
passado, ela agradeceu pelo convite recebido, pelo
próprio hospital, para receber a dose. O texto foi acom-
panhado de uma foto do vice-prefeito e secretário de
Saúde, Nilo Baracho, e um agradecimento ao mesmo,
que, segundo ela, foi seu professor. (Diário de Itajubá)

CONSÓRCIO PODE TER PARCERIA
Dirigentes  do Consórcio Intermunicipal de Saúde

dos Vales do Mucuri e Jequitinhonha se reuniram com
representantes do Ministério Público, da Superinten-
dência Regional de Saúde de Teófilo Otoni e da Uni-
versidade Federal dos Vales do Mucuri e Jequitinhonha
- Campus Mucuri para discutir a possibilidade de uma
parceria. A Universidade agora dispõe de um amplo e
moderno laboratório, onde serão ofertados 17 exames,
dentre eles o teste da Covid-19. (Diário Tribuna –
Teófilo Otoni)

PRIMEIRO LIRAA APONTA QUEDA
O primeiro Levantamento de Índice Rápido do Aedes

aegypti (LIRAa) realizado em Governador Valadares
pelos agentes de Combate a Endemias do Centro de
Controle de Zoonoses neste ano apontou 5,1% de
infestação do mosquito transmissor das arboviroses
(dengue, zika e chikungunya). O último LIRAa, realiza-
do em janeiro do ano passado, apontou índice de 8%.
No estudo, foram visitados 20% dos imóveis dos quar-
teirões sorteados nos 93 bairros de Valadares, de
acordo com os protocolos do Ministério da Saúde. (Di-
ário do Rio Doce- Governador Valadares)

BALANÇO INDICA 460 CHAMADOS
Com mudanças na estrutura, a Defesa Civil fechou

o primeiro mês da nova gestão com 460 chamados
atendidos. De acordo com a Prefeitura de Juiz de Fora
(PJF), as ocorrências mais registradas são
deslizamento de solo, com 103 casos, e ameaça de
deslizamento, com 38. Também estão na lista 35 noti-
ficações de trinca em parede, 27 desabamentos de
muros de divisa, 25 enxurradas e 25 ameaças de de-
sabamento de muros de divisa. Com 112 notificações,
a região Sul da cidade é a que registrou maior número
de demandas. (Tribuna de Minas- Juiz de Fora)

INFLAÇÃO DE JANEIRO REGISTRA QUEDA  
A cidade de Montes Claros registrou uma inflação

de 0,6%, em janeiro deste ano, conforme o Índice de
Preços ao Consumidor (IPC), do Departamento de
Economia da Unimontes. O percentual traz, em linhas
gerais, uma redução no custo de vida porque, em re-
lação ao último mês de 2020, houve queda de mais de
0,4%. A inflação em dezembro anterior foi de 1,05%. A
desvalorização no preço de produtos entre os mais
populares na mesa do montes-clarense, caso do leite
longa vida (- 4,4%), frango (- 2,76%), óleo de soja (-
1,98%) e do arroz (- 1%), por exemplo, ajudaram na
redução do índice. (Gazeta Norte Mineira- Montes
Claros)

COMÉRCIO ABRE NO CARNAVAL
O Sindicato do Comércio Varejista de Varginha

(Sindvar), o Sindicato dos Empregados do Comércio
de Varginha e Região (Sindcomerciários) e a Associa-
ção Comercial e Industrial de Varginha  se juntaram
para somar esforços no combate à pandemia da Covid-
19. A exemplo da medida adotada pelo governo de
Minas Gerais e pela Prefeitura Municipal de Varginha,
as entidades acima também cancelaram o ponto fa-
cultativo no Carnaval 2021. Com isso, nos dias 15, 16
e 17 de fevereiro, haverá a abertura normal do comér-
cio em Varginha. (Gazeta de Varginha)

 
PARCERIA PROMOVE ATUALIZAÇÃO

A Secretaria de Saúde da Prefeitura de Araxá, em
parceria com o Conselho Regional de Fisioterapia e
Terapia Ocupacional da 4ª Região (Crefito-4), promo-
veu o Circuito de Atualização em Reabilitação Pós-
Covid para fisioterapeutas e terapeutas ocupacionais.
O encontro capacitou esses profissionais que estão
recebendo ou potencialmente receberão pacientes
para reabilitação das múltiplas sequelas pós-covid, com
o objetivo de evitar ou minimizar comprometimentos.
(Correio de Araxá)

Poucas pessoas no mundo
foram, primeiro a nível
desportivo e depois a nível pro-
fissional, capazes de obter
grandes sucessos em ambos os
domínios, entre estes, certa-
mente está Pietro Mennea, o
fenomenal velocista italiano,
capaz de bater todos os recor-
des em a pista e alcançar uma
carreira fabulosa depois de pen-
durar os sapatos. Tive o pra-
zer de conhecer Mennea duran-
te uma conferência sobre des-
porto, onde ele, Euro MP e ad-
vogado, defendeu o desporto
e os direitos dos desportistas.

Fiquei impressionado com
duas coisas, a primeira pelo seu
físico, pequeno mas ao mes-
mo tempo nervoso, a segunda
pela sua personalidade pela for-
ma como ela conseguia cha-
mar a atenção para ele. Mennea
nasceu em uma família pobre
do sul e desde cedo mostrou
uma propensão igual para es-
tudar e se comprometer com
as trilhas.

Ao contrário de outros
velocistas, Pietro é bastante
pequeno e leve, ele não chega
a sessenta e oito metros por
apenas sessenta e oito quilos,
uma carriça no mundo dos
velocistas e duzentos pilotos
em particular onde as longas
filas são sem dúvida uma van-

tagem. Para compensar essa
lacuna, Pietro entende imedia-
tamente que só tem um cami-
nho: o sacrifício e o compro-
misso nos treinos.

Com o seu treinador realiza
sessões exaustivas, compostas
por repetidas fadigas e o tra-
balho em que arrastava pneus
pesados, ainda hoje usados
por muitos atletas. Graças a este
trabalho árduo, Mennea conse-
gue obter grandes resultados
imediatamente, muitas vezes
duelando com o grande russo
Valery Borzakov e o Jamaicano
Quarrey.

No início dos anos setenta
conseguiu, na primeira compe-
tição a nível continental, ganhar
o ouro para os juniores euro-
peus nos duzentos metros e
nos setenta e um ganhou o
bronze na prova de revezamen-
to para os seniores europeus
em muito jovem.

Nos setenta e dois anos ele
participou das famosas Olim-
píadas de Mônaco, surpreen-
dentemente conseguindo ga-
nhar a medalha de bronze. É o
salto definitivo de qualidade,
aos setenta e quatro, no está-
dio olímpico de Roma diante de
cem mil pessoas, conquistan-
do o ouro nos duzentos me-
tros, a prata nos cem, especia-
lidade em que detém o recorde

italiano por mais de vinte anos,
e mais prata no revezamento
rápido.

No septuagésimo sexto es-
tão programadas as Olimpíadas
de Montreal, nas quais ele não
gostaria de participar devido
aos péssimos desempenhos
obtidos naquele ano, mas o
povo italiano o pressiona com
aclamação popular a participar
e ele decide ir, ele terminará em
quarto lugar um bigode de
bronze.

 A grande vingança vem em
setenta e oito anos na Cidade
do México, um estudante de
ciência política participa da
universidade.

Na Itália, é tarde da noite
quando o relógio para nos
19’72 ‘’, um novo recorde

mundial, que durará até os no-
venta e seis batidos por
Michael Jhonson, enquanto
ainda é um recorde europeu.
Pietro ganhou tudo, menos uma
coisa, o ouro olímpico.

Nas Olimpíadas de Mos-
cou, ele chega à final partindo
da oitava pista, com o alemão
Wells vencedor dos cem
metros ao seu lado.

A final é em cardio palm,
Wells começa forte e imediata-
mente ultrapassa Mennea que,
como sempre faz uma largada
lenta, o alemão agora parece
seguro da vitória mas, na cur-
va de Mennea começa uma
impressionante progressão que
o leva a ultrapassar o adversá-
rio e vencer um ouro inespera-
do e merecido.

Mennea poderá então par-
ticipar de outras duas compe-
tições olímpicas, sendo o úni-
co velocista a chegar à final em
quatro Olimpíadas consecuti-
vas.

Menena encerrou a carrei-
ra esportiva e obteve quatro
diplomas que coroam uma vida
de dedicação e trabalho. Pietro
nos deixará em 2013, devido a
um mar incurável. Mas sua fi-
gura ficará para sempre no
coração de nós, italianos.

MANOLO DAIUTO

A flecha do SUL

nha, com cerca de 350 te-
lefones em funcionamento.
Seis anos depois, no dia 20
de agosto de 1934, quan-
do a cidade estava sob a
administração do prefeito
José Honório Vieira Júnior,
foi inaugurado o serviço de
ligações interurbanas.
Evento esse que foi tema
de uma crônica já publica-
da no Jornal do Sudoeste,
no ano passado.

Para finalizar, em março
de 1972, foi noticiado na
revista Sino Azul, do Rio de
Janeiro, que estava prosse-
guindo os trabalhos do iní-
cio da automatização da
rede telefônica em São Se-
bastião do Paraíso, preven-
do a instalação de mil apa-
relhos com discagem dire-
ta. Em outros termos, esta-
va terminando o período de
atuação da telefonistas
que, por mais de meio sé-
culo, foram profissionais de
fundamental importância
para viabilizar a conexão
entre os usuários da rede.
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O delegado aposentado,
Régis Reis Ferreira, 75, foi se-
pultado às 10h30 desta segun-
da-feira (8/2), no Cemitério da
Saudade, em São Sebastião do
Paraíso. Internado na Santa
Casa de Passos há algum tem-
po, ele foi acometido por Covid-
19. Embora tenha se livrado do
vírus, houve complicações de-
correntes da doença, e ele fale-
ceu às 23h45 de domingo.

Ainda bem jovem, aos 17
anos, ele ingressou na Polícia
Civil como escrivão "Ad hoc",
ou seja foi nomeado para a fun-
ção em 1963. Cursou Direito e
posteriormente a Academia de
Polícia Civil, onde formou-se
delegado de polícia. Foi dele-
gado regional em Passos, Juiz
de Fora. Transferido para Belo
Horizonte exerceu o cargo de
delegado-geral e chegou a se-
cretário adjunto de Segurança
Pública do Estado de Minas
Gerais.

Delegado Régis Reis Ferreira
morre aos 75 anos

Em 2003 retornou à São
Sebastião do Paraíso e foi o
segundo delegado regional na
48.ª DRPC. Posteriormente foi
delegado em Itamogi,  onde
encerrou sua elogiada carreira
policial de cinquenta anos.

REFERÊNCIA
O delegado Rogério Melo

Franco em postagem feita, sa-
lientou que "Dr Régis Antônio
Reis Ferreira, era um policial
de outra época, das antigas.
Uma referência de trabalho

(trabalhei anos em sua terra
natal,e ele nos cargos de che-
fia que ocupou, nunca, friso,
jamais me ligou para pedir qual-
quer interferência), forte,
disciplinador, mas justo! Meu
primeiro Chefe".

Depois quando criou se a
Regional de Paraíso, fui desig-
nado como regional e fui por
ele substituído, que assim co-
mandou sua terra natal, lem-
bra.

"Ambos como delegados
regionais eu em São Sebastião
do Paraíso e ele em Passos,
participamos de inúmeras reu-
niões na Acadepol, onde ele
sempre se sentava na primeira
fila ao lado, do então  decano,
Dr Walter Joviano de Aquino",
disse o delegado Rogério Melo
Franco.

Ele conclui sua postagem
afirmando que "a Polícia Civil
de Minas Gerais perde um ho-
mem, que a amava".

Arquivo

Por iniciativa do vereador
Sérgio Aparecido Gomes, a
Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso enviou
ao senador Rodrigo Pache-
co, por sua eleição como pre-
sidente do Senado e Con-
gresso Nacional.

“É motivo de imensa ale-
gria parabenizá-lo pela con-
quista de um dos mais altos
cargos do Congresso Naci-
onal. Seu compromisso com
um Senado independente e
unido, consciente de suas res-
ponsabilidades e comprome-
tido com o diálogo com o
governo e a democracia nos
permite acreditar que sere-

Câmara de Paraíso parabeniza
Rodrigo Pacheco por sua eleição

à presidência do Senado
mos mais fortes frente às ad-
versidades que estão por vir.

Ademais é bastante repre-
sentativo e gratificante perce-
ber que um político mineiro,
de ilibada trajetória, tem atin-
gido cada vez mais destaque
no cenário nacional.

Por tudo isso renovamos
nossos votos da mais eleva-
da estima e consideração e
reiteramos nosso compro-
misso para o fortalecimento
do Poder Legislativo”,  diz a
moção assinada pelo verea-
dor Sérgio Aparecido Go-
mes e pelo presidente da Câ-
mara, Lisandro José Mon-
teiro.

Divulgação

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Edital de Processo
Seletivo n.º 001/2021. A Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso,
nos termos da Lei Municipal 2.904/02, modificada pela Lei nº 3871 de 03/
04/2012 e Leis Municipais nº 3753 e 3754, faz saber que realizará Processo
Seletivo Público para provimento, em caráter temporário, do cargo público
de professor de Arte e professor de Matemática, para atuar nas Unidades
Municipais de Ensino de São Sebastião do Paraíso (área urbana, rural, povoado
de Termópolis e distrito de Guardinha). A inscrição para o Processo Seletivo
será realizada através de preenchimento do formulário de inscrição (ANEXO
III do Edital) que deverá ser entregue com toda a documentação
comprobatória, na Rua Tenente José Albino, nº 580, centro, no período de
17 e 18 de fevereiro de 2021, sem prorrogação, das 13:00 às 17:00 horas.
O edital completo e as demais informações relativas ao processo encontram-
se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br (LINK DOWNLOAD) e na
Secretaria Municipal de Educação, onde poderão ser lidos e examinados. São
Sebastião do Paraíso – MG, 08 de fevereiro de 2021.

O presidente do Senado,
Rodrigo Pacheco (Democra-
tas/MG), conduziu, nesta ter-
ça-feira (9), a primeira Reu-
nião de Líderes sob sua ges-
tão. A pandemia foi uma tôni-
ca do encontro que se deu de
forma remota. O presidente do
Senado afirmou que a assis-
tência social foi o tema prin-
cipal da reunião e que os líde-
res concordam que é urgente
o socorro da camada mais
vulnerável da população atin-
gida pela pandemia.

“O colégio de líderes é unâ-
nime em reconhecer que é ur-
gente e necessário um auxílio
social a fim de socorrer os
mais vulneráveis. Aproveitan-
do o bom momento com o go-
verno federal, vou levar esse
sentimento de todo o colegia-
do, que é de sensibilidade hu-
mana, de apoio aos mais vul-
neráveis, ao ministro Paulo
Guedes. Há ideias e formas
para esse socorro, seja a reedi-
ção do auxílio emergencial,
seja a criação de um meca-
nismo análogo”, explicou
Pacheco.

Outro assunto, a respeito
do qual há consenso no
colegiado, é a urgência na ins-
talação da Comissão Mista de
Orçamento (CMO), que esta-
va inicialmente prevista para
esta terça-feira e que, em de-
corrência do luto oficial de 24
horas, decretado em homena-

Na primeira
reunião de líderes,
Pacheco reforça a

importância do
auxílio emergencial

gem ao falecimento do sena-
dor José Maranhão (MDB-
PB), ficou para a manhã des-
ta quarta-feira (10), às 10h.

Também foi tema da reu-
nião a instalação das comis-
sões permanentes da Casa. O
presidente Rodrigo Pacheco
combinou com os líderes que
a instalação das comissões
temáticas só vai acontecer
depois do Carnaval.

Pacheco explicou ainda
que, devido à pandemia, o fun-
cionamento de todo o Senado
Federal será mantido de for-
ma semipresencial. “Reco-
mendamos que senadores e
senadoras com mais de 60
anos e ou que apresentem
comorbidades, permaneçam
em suas casas ou locais de
trabalho, participando das dis-
cussões e das votações de
forma remota. O mais impor-
tante, neste momento, é seguir
à risca as recomendações da
saúde sanitária”.

Ontem, com a morte do
decano José Maranhão, aos
87 anos, o Senado registrou a
segunda vítima fatal da Covid-
19. Em outubro, o senador
fluminense Arolde de Olivei-
ra, 83 anos, também faleceu,
vítima de complicações decor-
rentes da Covid-19 que, no
Brasil, já levou 232 mil brasi-
leiros à morte e permanece
ceifando mais de 1000 vidas
a cada 24 horas.

AAgência Nacional de Te-
lecomunicações (Anatel) reali-
zou nesta terça-feira (9/2) um
evento virtual para discutir com
a sociedade a proposta de re-
visão do Regulamento Geral de
Direitos do Consumidor de
Serviços de Telecomunicações
(RGC). A sessão, coordenada
pelo superintendente de Plane-
jamento e Regulamentação,
Nilo Pasquali, contou com a
assistência de cerca de 250
pessoas e teve 15 manifesta-
ções de instituições públicas e
privadas.

Objeto da Consulta Pública
nº 77/2020, a proposta da
Agência trata pontos do Regu-
lamento identificados como
passíveis de aprimoramento,
mantendo a segurança jurídica
e os avanços já conquistados
pelos consumidores e tornan-
do-o mais efetivo e coerente.
A revisão considera, entre ou-
tras, as premissas de não regre-
dir em direitos dos consumi-
dores; melhorar as atividades
de acompanhamento e contro-
le; reduzir custos regu-atórios;
e desenvolver prestadoras re-
gionais.

Sobre de revisão do RGC,
o conselheiro relator do proces-
so, Emmanoel Campelo, res-
saltou que as propostas se
mostram aderentes à necessá-
ria ampliação dos direitos dos
consumidores dos serviços e
apontam que ainda é possível
avançar nesses direitos em re-
lação às regras atuais. Segun-
do o relator, uma das novida-
des é a figura da oferta – que
deverá refletir exatamente o que
foi oferecido ao consumidor.
“Além de trazer eficiência,

transparência, praticidade e
simplificação, as inovações se
valem dos sistemas digitais
para estimular a comodidade e
a agilidade, bem como o con-
sumo consciente”, afirmou.

O superintendente de Com-
petição, Abraão Balbino e Sil-
va, salientou a preocupação da
Agência em garantir condições
para que os consumidores pos-
sam usufruir dos serviços de
telecomunicações da melhor
forma possível. “O trabalho é
fruto de discussões que tive-
mos para a modernização do
arcabouço regulatório – prin-
cipalmente na questão das ofer-
tas aos consumidores”, expli-
cou Balbino.

Segundo a superintendente
de Relações com os Consumi-
dores, Elisa Vieira Leonel, a
Anatel tem avançado cada vez
mais em uma regulação basea-

da em evidências. “Este Regu-
lamento surgiu depois de mui-
tos estudos, depois de uma
construção que a Agência acu-
mula a partir das pesquisas fei-
tas com os consumidores e o
diálogo com todos os atores
envolvidos – prestadoras, Mi-
nistério Público, o Sistema
Nacional de Defesa do Consu-
midor (SNDC) e o Comitê de
Defesa dos Usuários de Ser-
viços de Telecomunicações
(Cdust), entre outros”, dis-
se.

“Entre as novidades previs-
tas, está a contratação 100%
digital – desde que traga bene-
fícios ao consumidor e adoção
de medidas imediatas para que
os consumidores consigam
migrar para planos menores e
mais vantajosos”, explicou o
gerente de Interações Instituci-
onais, Satisfação e Educação

para o Consumo, Fábio Lucio
Koleski. Em sua apresentação,
o gerente enumerou os eixos
sobre os quais a proposta foi
elaborada: oferta e contrata-
ção; cobrança; atendimento e
autorregulação – iniciativa
das prestadoras de serviços
que será acompanhada pela
Anatel.

Contribuições e sugestões
fundamentadas e devidamente
identificadas à Consulta Públi-
ca nº 77/2020 devem ser en-
caminhadas, até 2 de março de
2021, por meio do formulário
eletrônico disponível no Siste-
ma de Acompanhamento de
Consulta Pública (SACP), onde
estão disponíveis informações
detalhadas sobre a proposta,
que também podem ser consul-
tadas no Processo SEI nº
53500.061949/2017-68.

(Imprensa Anatel).

Manifestações da sociedade trataram dos principais pontos da
proposta sob óticas dos consumidores e das prestadoras de serviços

PARTICIPAÇÃO SOCIAL

Evento sobre revisão do Regulamento de Direitos
do Consumidor alcançou 250 participantes

Divulgação
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Entretanto
Renato Zupo *

TAPIOCAS E CHICLETES
O caso dos chicletes e do leite condensado do Presidente

Bolsonaro me lembra outro: a tapioca comprada pela então
ministra da igualdade racial, Matilde Ribeiro, nos idos de 2007.
Ela usou cartão corporativo para lanchar uma tapioca em um
café de aeroporto e como o gasto é rastreável a imprensa
bateu tanto que a moça acabou exonerada. Desumanizamos a
classe política, o que é péssimo. Esquecemos que lanchar
tapioca durante uma viagem de trabalho é uma despesa
absolutamente normal e justificável. Mas como foi um político,
ferro nele! É assim que consideramos, por exemplo, normal
o Sérgio Cabral condenado a 200 anos de cadeia, em um país
em que a pena mínima para estupradores é de seis anos e para
traficantes, um ano e oito meses. É por isso que consideramos
a pena de 40 anos de cana dada á Marcos Valério justíssima,
quando era um estafeta que simplesmente distribuía dinheiro
para seus clientes que tomaram só oito aninhos de domiciliar
e tornozeleiras. Falou que é colarinho branco, enforcamos.
Um erro. Fizeram isso na revolução francesa e só deixaram
terra arrasada para trás. Jacobinos, a esquerda da época,
tiraram o governo da mão dos aristocratas para entrega-lo a
Napoleão, um ditador sanguinário. Dependemos da classe
política. Não podemos demonizá-la.

A IMPRENSA É ENVIESADA?
Vou relembrar uma frase do Lula: “nunca antes na história

deste país” vimos uma imprensa tão atilada, parcial, engajada
politicamente. Isto é bom e é ruim. Jornalismo de opinião é
comum e é saudável no mundo inteiro e é a viga mestra de
todo veículo de comunicação e a tendência de orientação
política de todas as mídias. Assim é no Washington Post, no
New York Times, na BBC de Londres. O que não pode é
escolher o que divulga e publica conforme essa tendência.
Um veículo de esquerda, por exemplo, como a Globo, não
pode deixar de publicar que diversos países do mundo, inclusive
do primeiro mundo, estão tendo os mesmos problemas com
falta de oxigênio que ocorrem em Manaus. Ao contrário,
mostram a Venezuela doando oxigênio via Roraima. O que é
mais fato jornalístico? Se deve divulgar o bom e o mau de
todas as tendências políticas e ideológicas. Assim é jornalismo
sério. Não importa a “cor” política do veículo de imprensa,
seu principal interesse deve ser informar com a verdade.

IMPRENSA LIVRE E REPUBLIQUETA
Não dá certo ostensivamente atropelar e menoscabar

veículos de comunicação e jornalistas importantes. Não se
supervaloriza a imprensa, mas tampouco se pode menosprezá-
la. A imprensa livre, mesmo para falar besteiras, é um mal
necessário, é uma garantia em todo regime democrático do
mundo. Que o nosso presidente não se esqueça disso no
restante de seu mandato e agora que se fala de novo e com
força em seu impeachment, como se fossemos aqui uma
republiqueta de bananas com variações políticas e quedas de
governantes ao sabor dos ventos e marolas ideológicas e
conforme forças sociais guiadas por interesses escusos.

LEI MARIA DA PENHA PARA HOMENS
É o que eu digo no meu recente livro, Simplifica Direito:

pode-se aplicar perfeitamente as proteções da Lei Maria da
Penha em proveito de homens e nas raras vezes em que estes
é que sejam vítimas de violência doméstica.  No entanto, o
STF e um bocado de juízes e tribunais entende o oposto, que
a Lei Maria da Penha é uma lei de gênero, e que protege
exclusivamente as mulheres. Isto, segundo o STF (guiado na
ocasião por Carmem Lúcia), não significa ostensiva agressão
ao princípio constitucional da igualdade entre homens e
mulheres, mas uma adequação jurídica a uma situação de fato
que fragiliza as Marias da Penha brasileiras.

A FILA DA VACINA
Em Manaus teve promotor pedindo a prisão da secretária

de saúde do município e do prefeito da capital amazônica
porque eles decidiram vacinar todos os médicos que trabalham
diretamente com pacientes da COVID 19 e, assim, afrontaram
o plano vacinal federal. Isso mesmo. Cadeia! Apesar do STF
já ter dito que os municípios possuem autonomia para o
enfrentamento à pandemia, querem agora subordinar as
prefeituras à União Federal – só se for contra o presidente da
República o município será soberano.  E sempre há gente
que, lamentavelmente, acha que tudo se resolve com prisão.

ENTENDAM-ME BEM
Vou falar de novo: volta às aulas Brasil. Não defendo que

escolas e professores sejam obrigados a retornar as aulas
(preste atenção nisso). Tampouco defendo que alunos e pais
sejam obrigados a voltar às aulas presenciais (preste mais
atenção ainda). O que defendo é que os governos não podem
impedir as escolas de funcionar, ainda que o ensino híbrido e
presencial seja uma opção para alunos, pais e professores.
Nossos filhos estão sofrendo um prejuízo enorme com essa
paralização, que nos gera consequências desastrosas. A pior
delas: deixamos para trás nas aulas on line principalmente
aqueles que não poderiam ser deixados, os alunos carentes de
escolas públicas paupérrimas. Ou seja, tornamos o ensino
mais desigual ainda.

O DITO PELO NÃO DITO
“No Brasil, a opinião majoritária da população está

totalmente excluída da grande mídia. Isso é liberdade de
expressão?” (Olavo de Carvalho, filósofo e escritor brasileiro.

RENATO ZUPO, Magistrado, Escritor

por Dwlyan Santos

Aconteceu no último sá-
bado, dia 06/02/21, a tercei-
ra etapa do Circuito Blitz do
Clube de Xadrez de São Se-
bastião do Paraíso – CXSSP.

O torneio contou com a
presença de 9 participantes e
foi disputado no sistema to-
dos contra todos em 8 roda-
das.

Na categoria A sagrou-se
campeão o Mestre Nacional
Dwlyan Santos (ELO 1904),
que terminou com 8 pontos.

Na categoria B os três pri-
meiros colocados terminaram
a competição com 6 pontos
e pelos critérios de desempa-
te a classificação ficou:

Luiz Gustavo Gabriel dos
Santos (ELO 1166).

Andrew Santos Duarte
(ELO 1445).

Brenno David Pereira

DWLYAN E LUIS GUSTAVO
VENCERAM 3ª ETAPA DO BLITZ

CXSSP
Paschoa (ELO 1484). A cam-
peã feminina foi Ana Maria
Lucas.

Receberam medalhas de
primeira participação Nathan
Souza e Nicholas Souza.
Acesse:
https://www.cxssp.com.br

Abra uma janela para inteligência:
estude e jogue xadrez

CONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇACONHEÇA
NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:NOSSO PROJETO:

(AGÊNCIA BRASIL) A Polí-
cia Rodoviária Federal (PRF)
apreendeu 29,2 toneladas de ma-
conha na BR-267, na manhã de
sgunda-feira (8), perto da cidade
de Rio Brilhante, em Mato Gros-
so do Sul. Segundo o órgão, essa
é a maior apreensão na história
da PRF no país.

O caminhão transportava
uma carga regular de milho,
acompanhada de nota fiscal, mas
durante a fiscalização, os polici-
ais descobriram a droga encober-
ta. Eles disseram que a apreen-
são aconteceu após "ações de
inteligência".

"O caminhão, que possuía
placa de Campo Grande [MS], foi

PRF faz apreensão recorde de
maconha em Mato Grosso do Sul

então levado para uma cerealista
com estrutura para descarga e
pesagem, sendo então retirado o
milho do caminhão, tornando
possível a pesagem da carga ilí-
cita de maconha", diz o comuni-
cado da PRF.

O motorista, de 40 anos, não
possuía passagens na polícia.
Aos agentes, ele disse que o
destino da mercadoria seria a ci-
dade de Itapetininga, interior de
São Paulo, e que receberia o ca-
minhão utilizado no transporte
como pagamento pelo serviço.
O motorista, a droga e a carreta
foram encaminhados para a Po-
lícia Federal em Dourados
(MS).

CRECI  3507

FONE: (35) 3531-8380
(35) 99105-1980 e (35) 99192-0005

VENDA DE CASAS, LOTES, CHÁCARAS, RANCHOS,
SÍTIOS E FAZENDAS

e confira as melhores oportunidades
e-mail: odairadvance@hotmail.com

MAIS SEGURANÇA NOS NEGÓGICOS

CASAS
Itamarati R$ 80.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, 01 banheiro social e quintal grande.
Centro R$ 120.000,00.
02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social e nos fundos: cozinha e
01 suíte.
Cidade Nova R$ 145.000,00.
02 dormitórios, sala, 01 cozinha interna e 01 externa, banheiro social,
quintal grande e garagem.
Califórnia Garden R$ 300.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, banheiro
social, área de lavanderia e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 320.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte com armários embutidos, sala, cozinha,
01 banheiro social, garagem para 02 veículos e 01 edícula com 01
dormitório, sala, cozinha, 01 banheiro e garagem descoberta.
Centro RS 370.000,00.
02 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala de estar,
cozinha, 01 banheiro social, área de lavanderia com armário embutido
e garagem para 03 veículos.
Jardim América R$ 370.000,00.
01 sobrado contendo 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiro social,
02 salas, cozinha, área de serviço e garagem para 02 veículos.
Jardim Europa R$ 380.000,00.
02 dormitórios com armários embutido sendo 01 suíte com closet, sala
de estar, copa, cozinha, área de lavanderia, área de churrasco e
garagem para 03 veículos cobertos.
Jardim Daniela R$ 480.000,00.
03 dormitórios sendo 01 suíte, sala de estar, copa, cozinha, 01 banheiro
social, área de lavanderia, área de churrasco e garagem para 02
veículos cobertos e 02 veículos descobertos.

TERRENOS
Jardim das Acácias R$ 45.000,00.
Área de 230 m².
Jardim Coolapa R$ 160.000,00 cada (02 terrenos).
Área de 300 m².

APARTAMENTOS
Jardim Europa R$ 165.000,00.
02 dormitórios, 01 banheiro social, sala, cozinha, área de lavanderia e
garagem para 01 veículo.
Edifício Crédito Real no Centro R$ 300.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos  sendo 01 suíte, sala, cozinha,
garagem para 01 veiculo.
Edifício Tereza Mambrini R$ 450.000,00.
03 dormitórios com armários embutidos sendo 01 suíte, sala, copa,
cozinha, 01 banheiro social e garagem para 01 veículo. Apartamento
excelente com acabamento de primeira.

PRAÇA JOAQUIM MARIO Nº 303
(AO LADO DO BOCÃO LANCHES)

CECÍLIA DIAS CORRETORA DE IMÓVEIS REALIZE SEU
SONHO COM A TRANQUILIDADE QUE VOCÊ MERECE.

SEGUNDA À SEXTA DAS 08:00 ÀS 18:00 E SÁBADO DAS 09:00 A 12:00

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
Site: www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

APARTAMENTOS:
CENTRO:
Edificio Credireal :Apartamentos de 02  dormitórios  com armários
embutido ,sem garagem com aluguel a partir de R$ 500,00 fora
condominio. Ref.:  1414852

Edificio Dr. José Spósito , na Rua Dos Antunes, Perto da Radio da
Familia, de 02 dormitorios com armários , cozinha com armários e duas
vagas de garagem. Ref.: 1457906

CASAS:
RUA FLORIANO PEIXOTO- JARDIM COOLAPA:
Imóvel diferenciado em otima localização, contendo 03 dormitorios sendo
01 suite com 02 closed, banheira de hidro, banheioro social, sala, sala
de estar, sala de jantar com armario, fogão cooktpop, cifa, area gourmet
grande com armários, churrasqueira, piscina aquecida com com controle
de temperatura, quintal amplo, ducha, garagem coberta para 02 carros.
Edicula, despejo. Imovel possui video porteiro, segurança monitorada,
cerca eletrica, portão eletronico, ar condicionado, aquecedor solar.
Aluguel : R$ 2.900,00 ( aceita proposta) Ref. 1470529

AVENIDA MONSENHOR MANCINI: COM COMERCIO E RESIDENCIA:
Otima localização EM FRENTE A Escola Clovis Salgado de 03 dormitorios
sendo 01 suite, sala, cozinha, banheiro social, nos fundos outra cozinha
e mais um comodo e vaga de garagerm carro pequeno. Aluguel : R$
1.100,00 - Ref. 1469253

RUA DR. JOAO PEDRO – VILA SANTA MARIA: Imóvel para Locação,
3 dormitórios, 1 suíte, sala, cozinha, área de serviço, garagem . Imóvel
estará disponível a partir do dia 21 de janeiro.
Valor do Aluguel : R$ 900,00 . Ref. 1437900

AVENIDA DR. DELFIM MOREIRA- PERTO DA ANTIGA CILJAMAR:
Com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 01
carro, quintal pequeno com despensa área de tanque e banheiro. Valor
do Aluguel : R$ 750,00 . Ref.: 1460449

RELAÇÃO DE IMOVEIS A VENDA

RUA PAULO ALCANTARA- VILA SANTA MARIA: Imóvel para Venda,
3 dormitórios, 2 banheiros. 03 pvimentos, com sacada, cozinha, sala
de tv e ponto comercial. Valor : R$ 300.000,00 . Ref. 1433906

PARQUE BELVEDERE:
Casa com 02 qurtos sendo 01 suíte com armário embutido, painel de tv,
cabeceira de cama e 02 criados mudos, sala, copa-cozinha em estilo
americana com movéis planejados, wc social, área de tanque, banheiro
com torneiras quente e frio para colocar aquecimento solar, cerca
elérica, portão eletrônico, portão social com chaves tetra, alarme. Sobra
terreno parta lazer e garagem. Valor: R$ 300.000,00 . Ref.: 1460072

JARDIM COOLAPA:
Excelente imovel sendo 04 dormitorios sendo 02 suites todos com
armários embutidos, sala-, copa -cozinha com armarios planejados, 01
lavabo na garagem, jardim de inverno, area com churrasqueira, portão
eletronico, dormitorios com sacada, lavanderia com armários, vaga
para 05 carros. Valor : R$ 750.000,00 . Ref.: 1470501

JARDIM ITAMARATI:
Casa com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro , area de serviço,
quintal. Valor : R$ 115.000,00. Ref.: 1440533

RELAÇÃO DE IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
www.ceciliacorretoradeimoveis.com.br

98868-3298868-3298868-3298868-3298868-32111117 WHA7 WHA7 WHA7 WHA7 WHATTTTTSSSSSAPPAPPAPPAPPAPP

Policiais recolheram 29,2 toneladas da droga

Reprodução



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
10 de Fevereiro de 2021

página 7Jornal do Sudoeste

SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma Braia

De grande importância
tem sido para crianças e ado-
lescentes de São Tomás de
Aquino, o Projeto Cidadão
Mirim que tem entre outros
objetivos, prevenir a prática de
atos infracionais por crianças
e adolescentes, prevenir o uso
de substâncias entorpecentes,
contribuir no processo de for-
mação da cidadania juvenil,
despertar na criança e adoles-
centes o desejo  de buscar
seus objetivos pautados na éti-
ca, na honestidade e nos de-
mais valores que devem
nortear o caráter  de um ver-
dadeiro cidadão.

O Projeto existe graças, ao
empenho do idealista, tenente
Luiz Antônio Corsi, que per-
tence o quadro de oficiais da
reserva da Polícia Militar do
Estado de Minas Gerais. Te-
nente Corsi ressalta a impor-
tância das parcerias para o
sucesso do Projeto Cidadão
Mirim. "Os alunos nesta tur-
ma de 2018 receberam duran-
te doze meses, curso ministra-
do pelo CONSEP (Conselho
Comunitário de Segurança
Pública) em parceria com a
Polícia Militar e o Conselho
Tutelar. Importante também o
apoio da prefeitura, Câmara
de Vereadores, Rádio São
Tomás FM, comerciantes,

Escolas Estadual e Municipal,
lideranças comunitárias e di-
versas pessoas da comunida-
de ordeira de São Tomás de
Aquino", afirmou.

Para maior conhecimento
do Projeto Cidadão Mirim, no
ano de 2006 o Projeto foi re-
conhecido pela Secretaria de
Estado de Defesa Social de
Minas Gerais como o décimo
segundo melhor projeto social
de prevenção à criminalidade
e violência no Estado, rece-
bendo naquela oportunidade,
diversos prêmios do governo
mineiro que ficaram locados
no Pelotão da Polícia Militar
da cidade de Ibiraci.

Durante o curso, cada alu-
no recebeu mensalmente, um
valor em espécie denominado
"Bolsa de Incentivo" que foi
patrocinado exclusivamente
por comerciantes, autoridades
e voluntários da comunidade
aquinense. O conhecimento
dos alunos foi ampliado com
aulas de cidadania, prevenção
ao uso de drogas e a violên-
cia, higiene, noção sobre civis-
mo, Estatuto da Criança e
Adolescente, Constituição
Federal e Estadual, prevenção
de acidentes, direitos huma-
nos, noções de vigilância sa-
nitária e convivência social e
familiar e atividades esporti-

vas e recreativas.
Datas comemorativas tive-

ram atividades especiais no
relato da equipe do Projeto Ci-
dadão Mirim como, jantar no
Dia das Mães, confraterniza-
ção interna de alunos aniver-
sariantes, comemoração na
semana da criança, jantar de
agradecimento aos padrinhos
e colaboradores do projeto.
Lembrando que o instrutor do
Cidadão Mirim, Elton Antônio
Guimarães- 3º Sgt PM fez par-
te da equipe dando sua con-
tribuição valiosa para todos os
alunos do curso.

O presidente do CONSEP
Pedro Donizete da Silva e a

Projeto Cidadão Mirim
de São Tomás de Aquino

equipe do Cidadão Mirim con-
vidam familiares, amigos e to-
dos que contribuíram para que
o curso fosse uma realidade
vitoriosa, para solenidade de
conclusão do curso com 25
alunos, turma 2018, que acon-
tecerá no dia 7 de dezembro
às 19h30 no Clube Recreati-
vo Aquinense.

Tendo no Provérbio 22:6
"Instrui o menino no caminho
em que deve andar, e até quan-
do envelhecer não se desviará
dele." lema, para o caminhar
do Projeto Cidadão Mirim, to-
das as pessoas envolvidas no
projeto carregam o sentimen-
to do dever cumprido.

Palestrante: Historiador Luiz Carlos Martins.  Tema: História de São Tomás de Aquino

Palestrante: Historiador Luiz Carlos Martins Palestrante: Professora Mônica Nazar Cerizza

Palestrante: Professora Mônica Nazar Cerizza. Tema: Quem me espera em casa?!

Palestrante: Eliza Grande Vergani. Tema: Foco-Força- Fé

MEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSEMEMÓRIA AQUINENSE
novembro de 2018

TRABALHANDO
Uma administração que está trabalhando em favor

dos aquinenses já no início do mandato. O prefeito
Daniel está conquistando os aquinenses com sua
disposição e força no trabalho não importando se a
reunião com seus secretários tenha que ser sábado ou
domingo. Uma gestão que promete muitas conquistas
com trabalho de união atendendo os anseios da
sociedade aquinense. De público, desejamos sucesso
ao jovem e dinâmico chefe do Executivo aquinense.

PROJETOS
Boas são as notícias dos bastidores, da prefeitura

de São Tomás de Aquino. Reunião com a analista
regional do SEBRAE Lucilene Pessoni. São Tomás terá
num futuro bem próximo sua Sala Mineira do
Empreendedor. Um importante passo para maior
desenvolvimento do comércio local, da cultura e
turismo. Novos caminhos se abrem de desenvolvimento
para o município aquinense. Parabéns pela iniciativa
com a parceria fundamental do SEBRAE. Boa sorte
aos envolvidos no projeto

O QUESTIONAMENTO DE SEMPRE

Pois é, estou aqui de novo com a minha “ladainha”
de sempre. O antigo descaso do poder público para
com o prédio do antigo Hotel de São Tomás. Não se
sabe se o problema é no âmbito do Estado ou do
Município. Mas o aquinense pode se vangloriar de ter
inúmeros amigos deputados federais, estaduais e
mesmo ministro eleito esses dias e recebeu políticos
de nossa cidade em seu gabinete, em outra gestão.
Quem sabe agora a atual Câmara junto ao dinâmico
jovem prefeito resolve essa crise administrativa de tanto
tempo. O prédio poderia muito bem acolher: Uma casa
da Cultura, Oficinas da Saúde, algum projeto do CRAS
ou da Escola Municipal e outras ideias interessantes
que não me ocorre no momento. Vamos ter fé,
esperança e torcer muito para que esta gestão resolva
o desafio de tantos anos. Temos certeza que SIM.

RadarRadarRadarRadarRadar
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O vereador Luiz Benedi-
to de Paula que foi acometi-
do por Covid 19 e estava in-
ternado na Santa Casa de
São Sebastião do Paraíso
desde o dia 26 de janeiro,
recebeu alta hospitalar nesta
terça (9/2). Ele deverá conti-
nuar em repouso e receben-
do tratamento complementar
em sua residência até o final
do mês.

“Desde ontem (segunda),
graças a Deus estou respiran-
do sem o uso de oxigênio. O
médico recomendou-me con-
tinuar em recuperação em
minha casa, e devo voltar a
trabalhar somente em mar-

ço”, disse o vereador ao Jor-
nal do Sudoeste.

Luiz de Paula explicou
que para uma emergência terá
um balão de oxigênio em sua
casa, disponibilizado pela Se-
cretaria Municipal de Saúde,
a quem externou agradeci-
mentos.

O vereador teceu elogi-
os ao tratamento recebido
por parte de médicos, enfer-
meiros, pessoal da manuten-
ção, limpeza, refeitório na
Santa Casa. “Temos que
agradecer muito existir este
hospital em nossa cidade e
que atende pacientes de ou-
tras regiões de nosso país.

Neste contexto faço agrade-
cimentos  aos deputados e
pessoas envolvidas para o
crescimento, desenvolvimen-
to tecnológico aqui da Santa
Casa pois foi um grande
avanço para esta instituição,
sendo uma bênção para to-
dos nós”, afirmou.

Luiz de Paula disse que
nos 15 dias em que esteve
internado, só tem a agrade-
cer, enfatizando a atenção que
teve por parte da secretária
de Saúde, Adelma Lúcia, do
prefeito Marcelo Morais, Dr.
Daniel Tales, toda Equipe que
tem se dedicado no combate
ao Covid 19.

Começou nesta terça-feira
(9/2) a distribuição para as 28
Unidades Regionais de Saúde
(URS) de mais 315.600 doses
da vacina CoronaVac, recebi-
da no domingo (7/2). Essa é a
quarta remessa recebida do
Ministério da Saúde. Além dos
trabalhadores da saúde, idosos
de 90 anos ou mais também
começam a ser imunizados em
todo o estado. Mais de 100 mil
idosos devem ser contempla-
dos neste momento, em mais
uma etapa da maior operação
de vacinação da história de Mi-
nas Gerais.

Os aviões, em direção às
unidades regionais, começaram
a sair do Aeroporto da Pam-
pulha, em Belo Horizonte, por
volta das 11h30. A logística,
desenvolvida pelas Forças de
Segurança do Estado (Policia
Militar de Minas Gerais, Policia
Civil de Minas Gerais, Corpo de
Bombeiros Militar de Minas
Gerais, Gabinete Militar do

Governador e Coordenadoria
Estadual de Defesa Civil), le-
vou em consideração a
efetividade de entrega dos
imunizantes para a população.

O secretário adjunto de
Saúde de Minas Gerais, Mar-
celo Cabral, explicou que uma
equipe foi montada com repre-
sentantes de todas as Forças de
Segurança do Estado para au-
xiliar na distribuição da vacina
de forma mais efetiva.

“A partir da chegada da va-
cina do Ministério da Saúde, o
objetivo é que a gente distribua
com segurança, rapidez, e que
essa logística possa atender as
regionais para imunização da
população mineira”, explicou.
PNI E POPULAÇÃO IDOSA

De acordo com o Progra-
ma Nacional de Imunização
(PNI) do Ministério da Saúde
(MS), os riscos de agravamen-
to e óbito por covid-19 e de
vulnerabilidade social foram
considerados para a definição

dos grupos prioritários.
Segundo a Nota Técnica

publicada pelo ministério, fo-
ram avaliados a transmissão
comunitária e o risco de morte
por covid-19 relacionado a fai-
xas etárias mais avançadas, que
chega a ser 8,5 vezes maior
para hospitalização e 18,3 ve-
zes maior para óbito entre ido-

sos com mais de 90 anos ou
mais.

A subsecretária de Vigilân-
cia em Saúde Janaína Passos
explica que a população preco-
nizada pelo Ministério da Saú-
de é estratégica, porque são
idosos com maior probabilida-
de de desenvolver formas mais
graves da doença e irem a óbi-

to. “A imunização desse grupo
é de extrema importância para
reduzir os casos de covid-19 e
a necessidade de internação”,
explica. 

Nesta terça-feira (9/2), 11
unidades regionais já recebem
as doses - BH, Uberlândia,
Uberaba, Ituiutaba, Montes Cla-
ros, Januária, Pirapora, Vargi-

nha, Pouso Alegre, Divinópolis
e Sete Lagoas. Já nesta quarta
(10/2), outras 17 regionais de-
vem receber.

 COMBATE À COVID-19
Desde o início da pande-

mia, o Governo de Minas ado-
tou diversas ações no enfren-
tamento ao coronavírus. Uma
das primeiras ações foi a aqui-
sição de 1.047 respiradores, ao
preço médio mais baixo do
país. Isso permitiu que o Esta-
do dobrasse de cerca de 2 mil
para quase 4 mil o número de
leitos de UTI, muitos deles em
municípios que nunca tinham
contado com unidades de te-
rapia intensiva.

De forma antecipada, Mi-
nas garantiu a compra de 50
milhões de seringas agulhadas,
além de 617 refrigeradores.
Mais de 21 milhões de serin-
gas agulhadas já chegaram ao
estado.

(Central de Imprensa Gov.MG -
Fábio Marchetto)

Unidades Regionais de Saúde começam a receber
315.600 vacinas para início da vacinação de idosos

Quarta remessa enviada ao estado dá continuidade à maior operação de vacinação da história de Minas Gerais

Unidades Regionais de Saúde começam a receber
315.600 vacinas para início da vacinação de idosos

Divulgação

Luiz de Paula tem alta hospitalar,
mas deve continuar tratamento em casa

O crescente número de
óbitos que vem sendo regis-
trado dia a dia em São Se-
bastião do Paraíso pode ser
uma das causas da grande
diminuição de internações na
UTI Covid, na Santa Casa
de Misericórdia. A ala regis-
trou nesta terça-feira,9, o
menor índice de ocupação
desde o início do ano e está
com apenas 35% de sua ca-
pacidade sendo utilizada. No

Boletim Epidemiológico divul-
gado informa que o Municí-
pio está com 2.600 casos con-
firmados, sendo registrada
mais uma morte, que agora
somam 85 casos desde o iní-
cio da pandemia.

Dos 20 leitos disponibiliza-
dos pela Santa Casa para UTI
Covid, apenas sete estavam
sendo ocupados. Entre os pa-
cientes seis são originários de
Paraíso e apenas um é natural

de outra cidade. Os 35% utili-
zados da ala é o menor desde
o início do ano que esteve pra-
ticamente superlotado na se-
gunda semana do ano.

Posteriormente com a am-
pliação de novos espaços e cri-
ação de novos leitos a situa-
ção foi sendo normalizada, ten-
do os índices caído para 80%.
Agora a drástica redução na
ocupação do setor está sendo
atribuída às constantes mor-

tes registradas diariamente em
função das complicações da
doença.

Na Enfermaria a taxa de
ocupação é de 51,06% sendo
ocupado por 24 pacientes.
Destes 21 são paraisenses e
apenas três são de outras ci-
dades da região. Ao todo, esta
ala possui 47 leitos disponível.
A justificativa para a redução
da ocupação deste espaço na
Santa Casa é atribuída ao aten-

dimento que passou a ser ofe-
recido no Centro Covid, admi-
nistrado pela Prefeitura onde
são recebidas pessoas com
caso mais leve da doença. No
local elas são tratadas e ape-
nas os casos mais graves são
encaminhados para a Santa
Casa.

Com os números apurados
nesta terça-feira,9, Paraíso so-
mou mais 48 novas notifica-
ções e agora totaliza 8.801. Já

Reprodução

Alta de óbitos reduz internações na UTI Covid
os casos confirmados com
os 23 novos registros so-
mam exatas 2.600 confirma-
ções.

O balanço aponta que
existem ainda 13 pessoas
confirmadas em isolamento
domiciliar, enquanto que são
150 os monitorados, em
condição de suspeitos tam-
bém em isolamento residen-
cial. Os recuperados são
2.521.
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O prefeito de São Sebasti-
ão do Paraíso, Marcelo de
Morais, surpreendeu seus ex-
colegas de Câmara e os no-
vos vereadores eleitos ao
comparecer junto com o vice-
prefeito Daniel Tales, da Ses-
são Ordinária, na segunda-fei-
ra,8. Ele participou da reunião
e fez uso da Tribuna quando
apresentou um resumo das
principais ações realizadas
pela sua administração à fren-
te da Prefeitura em pratica-
mente 40 dias de governo. O
combate ao Covid-19, a crise
no transporte coletivo e os
debates em torno da volta às
aulas estão entre os destaques
mencionados, assim como as
ações para a geração de em-
pregos e melhorias estruturas
na cidade.

Disse ter recebido a Pre-
feitura com um montante de
R$ 23 milhões de restos a pa-
gar, além de R$ 26 milhões de
dívidas fundadas.  Ressaltou
ainda os valores que foram
cancelados, cerca de R$ 16,5
milhões, e que ainda não se
sabe o que gerará de ações
judiciais e, consequentemente,
precatórios.

Durante a sua fala aos ve-
readores o prefeito detalhou
sobre as negociações para ten-
tar resolver o problema da fal-
ta de transporte coletivo na ci-
dade. Do processo de contra-
tação emergencial três em-
presas se apresentaram, mas

Prefeito Marcelo de Morais vai à
Câmara e faz prestação de contas

os pedidos de subsídios de R$
200 mil, R$ 150 mil e R$ 120
mil inviabilizaram as tratativas.
“A empresa que estava atu-
ando chegou pedir R$ 90 mil,
mas não apresentou a docu-
mentação exigida. Continua-
mos avaliando a melhor for-
ma de suprir esta necessida-
de de forma urgente e acredi-
tamos que em breve teremos
uma resposta”, disse.

Outro assunto destacado
por Marcelo foram as mudan-
ças no Centro de Covid. “Am-
pliamos de quatro para 14 as
vagas existentes com apoio
dos prefeitos da região, mas
colocamos a mão na massa,
quebramos parede para am-
pliar o espaço”, afirma. Com
isso o local passou a atender
24 horas e desafogou a Santa
Casa. “Podem ir lá e verificar
não tem fila, não tem espera
os novos casos estão diminu-
indo da mesma forma que as
internações, porque não so-
mos omissos e nem seremos
levianos”, aponta.

A questão da volta às au-
las ele mencionou que foi pe-
dido um planejamento de
ações todas as escolas.
“Quando decidirmos a hora de
voltar e com segurança para
todos, que ninguém seja sur-
preendido e não esteja prepa-
rado”, adverte. Ele chegou a
admitir que o assunto chegou
a lhe tirar o sono. “As aulas
não voltam agora, mas, todas

Bryan Felipe

Por mais de uma hora o prefeito falou aos vereadores sobre
as ações de governo realizadas no primeiro mês de mandato

ver um trabalho para restituir
ao Instituo de Previdência o
que o Município deve.

 Da mesma forma falou
da intenção de pagar aos
ex-funcionários as rescisões
de 2016, avaliadas em cer-
ca de R$ 6 milhões. “Esta-
mos planejando para irmos
pagando aos poucos, para
que não vire precatórios”,
adiantou.

A presença do prefeito na
casa de forma espontânea
foi destacada por vários ve-
readores. “É um bom sinal,
eu nunca tinha visto um pre-
feito comparecer assim em
início de mandato para pres-
tar contas do que está sendo
feito”, observou Antônio
Picirillo que está no seu ter-
ceiro mandato como verea-
dor. O presidente da Câma-
ra, Lisandro José acentuou
que “outros eram convoca-
dos e nem assim compare-
ciam”, acrescentou.

O prefeito assegurou que
está será uma constante em
sua administração e pediu que
os vereadores o cobrem. “Não
se privem de criticar, cobrar e
fiscalizar a administração por-
que estas situações me darão
condições de corrigir os rumos
e atitudes”, observou. Antes
de encerrar disse que preten-
de retornar para anunciar ou-
tras boas notícias ao Legisla-
tivo e a comunidade parai-
sense.

O 2.º Grupamento do Cor-
po de Bombeiros em São Se-
bastião do Paraíso atendeu no
final de semana a três aciden-
tes e um incêndio à residên-
cia.

Por volta das 14h20 aten-
deu as vítimas de uma coli-
são entre motocicleta e bici-
cleta no cruzamento das ruas
Tiradentes e Ananias Alves
Ferreira. A condutora da
moto estava caída e reclama-

va de forte dor na perna es-
querda.

Ela explicou aos bombei-
ros que retornava para seu
trabalho e devido ao início de
forte chuva tentou ultrapassar
um automóvel, quando não
teve como evitar a colisão com
um ciclista, que não se feriu.
A motociclista foi conduzida
para atendimento na UPA por
uma unidade de resgate.

Na madrugada de sábado

(6/2), bombeiros foram acio-
nados pela Polícia Militar em
Itamogi, informando sobre in-
cêndio em uma residência na
Travessa Treze de Maio, cen-
tro da cidade. As chamas atin-
giram a sala e dois quartos.

O trabalho dos bombeiros
foi de rescaldo para evitar
novas reignições e também
para não atingir outros cômo-
dos da residência, pois quan-
do chegaram ao local o fogo

já havia mais chamas. Não
houve vítimas.

O proprietário do imóvel
que reside ao lado em outra
residência, relatou que havia
acordado com um barulho alto
e quando saiu para verificar o
que estava acontecendo,
visualizou a casa em chamas.
Relatou ainda que a casa era
alugada e os moradores não
encontravam-se no local. Não
foi identificada a origem do
incêndio. A Polícia Militar de
Itamogi ficou responsável pelo
isolamento do local e aciona-
mento da Perícia Técnica da
Polícia Civil.

DOIS
ACIDENTES

Dois acidentes foram
registrados também no sába-
do (6/2) na MGC 491. Próxi-
mo ao km 6 entre a AABB e
o Aeroporto Joaquim Montans
Júnior houve “saída de pista”
de uma Fia/Strada. O condu-
tor, 65 anos estava fora do
veículo, consciente, porém
confuso. Segundo os bombei-
ros, a vítima não soube rela-
tar o motivo que havia perdi-
do o controle direcional do
veículo.

Apresentava contusão na
região do crânio, escoriações,
e reclamava de dor no tórax.
Foi conduzido pelos bombei-
ros para o setor de emergên-
cia da Santa Casa. A vítima
seguia sentido Itamogi- Para-
íso, onde reside.

Domingo (7/2) por volta
das 19 horas houve capota-
mento de um Chevrolet/Vectra
próximo ao antigo Posto do
Sol. Quando bombeiros che-
garam ao local encontraram os
dois ocupantes fora do veícu-
lo.

O condutor, 20 anos, disse
que transitava sentido São
Sebastião do Paraíso quando
em uma curva perdeu o con-
trole direcional e o veículo
capotou à margem da rodovia.

O condutor reclamava do-
res no crânio e foi encaminha-
do por Unidade de Resgate
para a Santa Casa. O passa-
geiro, 52 anos, não apresen-
tava ferimentos e teria recu-
sado atendimento.

Bombeiros atenderam acidentes de
trânsito e incêndio no fim de semana

as escolas estão fazendo as
ações necessárias”, comple-
ta.

Por mais de uma hora ele

falou de vários assuntos como
as ações para fortalecer a ge-
ração de empregos com
apoio a instalação e expan-

são de empresas no municí-
pio. Mencionou ter recebido
23 milhões em dívidas a pa-
gar e que pretende desenvol-
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1674

• VENDO APARTAMENTO
EM FRANCA: vendo no edifí-
cio 3 Colinas, no centro, pró-
xima a Catedral e praça Cen-
tral. Tratar 16 99634-2220

• VENDE-SE ÁREA DE 16.100
M2 AO LADO DO TREVO EM
PARAÍSO, SAÍDA PARA
JACUÍ: Ideal para indústria,
comércio ou sítio/lazer. Tem
mina d’água com represa.
Documentos em dia, rede elé-
trica. R$ 350 mil. Tratar pelos
telefones 31 9 7559-4425 (Zap)
ou 35 9 9910-8033 (Zap).

• PROCURO SÍTIO PARA
ARRENDAR ATÉ 10 OU DE 15
ALQUERES: FALAR COM
TEODORO DA LANCHONE-
TE FONE 9 9112-7972

• ALUGA-SE APARTAMEN-
TO PARA COMÉRCIO OU
RESIDÊNCIA: COM DUAS
SALAS, DOIS QUARTOS
SENDO UM COM SUITE, 1
COZINHA, 1 BANHEIRO E
COM ÁREA DE SERVIÇO:
VALOR DE R$ 1.100,00 COM
REFERÊNCIA E FIADOR
ENDEREÇO RUA PIMENTA
DE PÁDUA 1418 - EM CIMA
AKATONE MODAS (SEM
GARAGEM). ENTRAR EM
CONTATO 3558-7745 E
992171591

• TERRENO VENDE-SE JAR-
DIM DAS PAINEIRAS - LOTE
47 (PLANO): Rua Francisco
Sales Ferreira, àrea = 564,07
m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284
Dennys

• CASA VENDE-SE: com 3
quartos, sala, cozinha, quarto
amplo, na Rua das Flores, 96
– Vila Formosa. Terreno com
240 m² e área construída de
102m². Tratar 3531-2835 com
o proprietário ou 99202-7972.

IMÓVEIS

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos
difíceis e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o
que acontecera. E.S.M.

• VENDE-SE TERRENO PRÓ-
XIMO AO CLUBE OURO VER-
DE: com 342m² na Av. Wen-
ceslau Bras, 2.048. Tratar
3531-2835 com o proprietário
ou 99202-7972.

• VENDO CASA NO SÃO
JUDAS, 03 dormitórios, gara-
gem coberta para um carro.
200 metros de terreno 60
metros de construção R$
105.000,00 Para maiores infor-
mações whatsApp 99178-
7563

• ALUGA-SE APTO DE 3
QUARTOS: suíte com hidro,
varandas com blindex, armá-
rios, 150m² no centro da Pa-
raíso. Detalhes 99970-3311

• VENDEM-SE LOTES EM
CONDOMÍNIO FECHADO: lo-
tes de 2000 m² cada, em con-
domínio fechado. Infraestru-
tura em estágio avançado.
Área de lazer pronta para uso
comum aos condôminos com
piscina, salão de festas e
churrasqueira. A 500m da en-
trada do aeroporto de Paraíso.
Detalhes 99970-3311 (What
sapp)

• TERRENO NO CENTRO:
VENDE-SE, todo murado,
com calçada, plano, ótima
localização, próximo 700
mts. Da Igreja Matriz. Na
rua Tenente José Joaquim.
Tratar 99975-0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES:
aluga-se, barato, ótimo casa-
rão avarandado do lado do Ter-
mas Clube. Tratar 99974-2305

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Para-
íso. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de servi-
ço, garagem. Tratar (35)
99161-9161 c/ proprietário.

TERRENO VENDE-SE
JARDIM DAS PAINEIRAS

- LOTE 47 (PLANO) -
Rua Francisco Sales Ferreira, àrea =
564,07 m², R$ 280.000,00. Aceita pro-
posta. Fone: 99817-5284 Dennys

DIVERSOS

• COMPRO SEU GADO:  Ao
lado da Nova América Café,
Rua José Mambrini, 525 Vila
Helena. Contato 9 99906-
6408

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-

• CUIDADORA DE IDOSOS:
COM PRÁTICA, COM REFE-
RÊNCIA. TRATAR 99931-7383
– REGISLENE

• CUIDADORA DE IDOSOS:
profissional com experiência,
disponibilidade 24 horas
atendimento em Paraíso, falar
com Ana Maria (16) 99192-
7800 zap (ÉTICA, RESPEITO
E CONFIANÇA PARA CUI-
DAR DEQUEM VOCÊ AMA!)

OPORTUNIDADES

EXCELENTE OPORTUNIDADE PARA
ADQUIRIR SUA CASA PRÓPRIA!

AGENDE JÁ SEU HORÁRIO DE VISITA.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 whats, 9-9825-5212 whats 9-8863-5553 (VIVO).

CASAS À VENDA:

ALTO PARAISO R$ 330.000,00 - Cód.: 3603
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 130m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE, COZINHA AMERICANA, SALA, BA-
NHEIRO SOCIAL, GARAGEM PARA 02 CARROS, AREA DE SERVICO, EM
CONSTRUÇÃO LAJE E PORCELANATO.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 350.000,00 - Cód.: 3552
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 150m²
3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM CLOSET,COPA-COZINHA, SALA,
GARAGEM PARA 2 CARROS,BANHEIRO SOCIAL, AREA DE LAZER,
AREA DE SERVIÇO E DESPENÇA.

CALIFORNIA GARDEN II R$ 350.000,00 - Cód.: 3485
Área do terreno: 512m² - Área Construída: 315m²
PROJETO EM CONSTRUÇÃO- 3 DORMITORIOS SENDO 1 SUITE COM
CLOSET, SALA DE ESTAR, SALA DE JANTAR, COZINHA, GARAGEM
PARA 02 CARROS. LAJE, PORCELANATO, PAREDE 3 D NA SALA DE
ESTAR, AREA DE CHURRASCO COM BANCADA, ACABAMENTO
PORCELANATO

CALIFORNIA GARDEN II   R$290.000,00 - Cód.: 3411
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 111,04m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 02 DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS (não tem
banheiro da suíte, porém o encanamento esta preparado para a cons-
trução do mesmo), SALA, COZINHA COM ARMÁRIOS E MESA, BANHEI-
RO SOCIAL, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E
PORCELANATO, JANELAS COM TELAS DE PROTEÇÃO CONTRA INSE-
TOS.

CENTRO R$ 300.000,00 - Cód.: 3524
02 DORMITÓRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM AR CONDICIONA-
DO E SANCAS, COZINHA EXTERNA COM WC E ARMÁRIOS, BANHEIRO
SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO. LAJE E PORCELANATO.

JARDIM ACAPULCO R$ 1.150.000,00 - Cód.: 3259
Área do terreno: 600,00m² - Área Construída: 300,00m²
3 SUÍTES, SENDO A SUÍTE MASTER COM CLOSET, BANHEIRA, ARMÁ-
RIO ESCRIVANINHA, SALA PARA 02 AMBIENTES COM VISTA PARA O
JARDIM, SALA DE JANTAR, COZINHA AMERICANA, LAVABO, HALL,
ÁREA GOURMET, AMPLA LAVANDERIA COM DESPENSA, GARAGEM P/
02 CARROS COBERTOS E 02 DESCOBERTOS, JARDIM, HORTA. SISTE-
MA DE SEGURANÇA, LAJE E PORCELANATO. EXCELENTE ACABA-
MENTO, LINDOS LUSTRES, LUMINÁRIAS.

JARDIM DANIELA R$ 410.000,00 - Cód.:3477
Área do terreno: 250m² - Área Construída:150,00m²
3 DORMITORIOS SENDO 01 SUITE COM CLOSET, BANHEIRO SOCIAL,
COZINHA , SALA DE JANTA E SALA DE TV, LAVABO, AREA GOURMET,
AREA DE SERVIÇO. LAJE E PORCELANATO.

JARDIM DIAMANTINA R$ 230.000,00 - Cód.: 3480
Área do terreno: 160m² - Área Construída:86,00m²
IMÓVEL RECÉM-CONSTRUÍDO. 3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUITE,
SALA, COZINHA AMERICANA, ÁREA DE SERVIÇO, JARDIM DE
IVERNO,GARAGEM P/ 02 CARROS.
LAJE E PORCELANATO.

JARDIM OURO VERDE R$ 435.000,00 - Cód.: 3572
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 147m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO: 03 DORMITÓRIOS, SENDO O
DORMITÓRIO DO CASAL COM ARMÁRIO, SALA DE JANTAR, SALA DE
VISITAS COM SANCAS E LUMINÁRIAS, COZINHA COM ARMÁRIOS,
BANHEIRO SOCIAL COM BOX EM VIDRO TEMPERADO E GABINETE,
AMPLA LAVANDERIA, GARAGEM P/ 04 CARROS, DESPENSA COM WC,
JARDIM. LAJE E PISO FRIO. ÓTIMA ESTRUTURA.

JARDIM MEDITERRANNE R$ 450.000,00 - Cód.: 3262
Área do terreno: 250m² - Área Construída: 157m²
3 DORMITÓRIOS, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM 4,8 METROS DE ALTURA,
COZINHA COM BALCÃO EM GRANITO, ÁREA GOURMET, GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PORCELANATO VIA ROSA. RECÉM-CONSTRUÍDA.

MOCOQUINHAR$ 380.000,00 - Cód.: 3087
Área do terreno: 174m² - Área Construída: 125,00m²
ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 3 DORMITÓRIOS,
SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SER-
VIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM-
CONSTRUÍDA.

PORTAL DOS IPES R$ 450.000,00 - Cód.: 2425
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 170m²
3 SUÍTES, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA
ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PORCELANATO. RE-
CÉM CONSTRUÍDA. ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO.
TEM INTERESSE EM DAR ESSE IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO
NA COMPRA DE UM SÍTIO.

ROSENTINAR$ 200.000,00 - Cód.: 3422
Área do terreno: 225,00m² - Área Construída: 108,80m²
03 DORMITÓRIOS, SALA E COZINHA CONJUGADAS, BANHEIRO SOCI-
AL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM COBERTA PARA 01 CARRO E CABE
+ 01 NA LATERAL. LAJE E PISO FRIO. NOS FUNDOS LAVANDERIA E
ÁREA COBERTA COM DESPENSA.

SAN GENARO R$ 180.000,00 - Cód.: 1401
Área do terreno: 180m² - Área Construída: 119,14m²
ACEITA TERRENO NOS BAIRROS: JD. DANIELA, JD. AMERICA, JD.
MEDITERRANÉE, CALIFÓRNIA GARDEN COMO PARTE DE PAGAMENTO.
3 DORMITÓRIOS, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, COZINHA EX-
TERNA COM GABINETE COM ÁREA PARA FESTA COM W.C., DESPEN-
SA, LAVANDERIA, GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE, TACO E PISO FRIO.

SÃO JOSE I R$ 200.000,00 - Cód.: 3559
Área do terreno: 290,00m² - Área Construída: 154,72m²
2 DORMITORIOS, SALA, COZINHA AMPLA, BANHEIRO SOCIAL. AREA
EM L. ARDOSIA E CIMENTO.

SANTA TEREZA R$ 120.000,00 - Cód.: 1791
Área do terreno: 200,00m² - Área Construída: 160,00m²
2 DORMITÓRIOS, SALA, COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, GARA-
GEM P/ 01 CARRO. 01 DORMITÓRIO, SALA E BANHEIRO COM LAJE E
PISO FRIO, O RESTANTE FORRO DE PVC E PISO FRIO.

VILA FORMOSA R$ 295.000,00 - Cód.: 3435
Área do terreno: 300m² - Área Construída: 110m²
CASA FEITA NOS FUNDOS DO TERRENO COM: 03 DORMITÓRIOS, SEN-
DO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZINHA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO, JARDIM, GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E DESCO-
BERTA PARA + 02. LAJE E PISO FRIO. NA FRENTE PONTO COMERCIAL
DE LAJE E PISO FRIO COM W.C.

VILLA GE PARAISO R$ 220.000,00 - Cód.: 3402
Área do terreno: 200m² - Área Construída: 100m²
ACEITA IMÓVEL E OU VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO. 03
DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, SALA-COPA-COZINHA CONJUGADAS,
BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/ 02 CARROS
COBERTOS E 02 DESCOBERTOS. LAJE E PORCELANATO.

• DONA CIDA CUIDADORA
DE IDOSOS: Tenho expe-
riência e ótimas referências.
Cuido com muito amor. Pre-
ciso trabalhar! Whatsapp (35)
99811-6866.

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha 99917-4260.

PRA E VENDO: usadas
laser e jato de tinta. Tra-
tar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção
preventiva e corretiva.
Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO:
e transportes de cães. Tra-
tar 3558-1404 / 9851-1442
falar com Nilson.

VEÍCULOS

• HONDA CB 300R – VENDE-SE: Particular, cor preta,
superconservada. R$ 8 mil. Tratar com Adriano. Tel. 35 9 9808-
6926.

• CRV EXL 4x4: vendo, 09/10, prata, 102 mil km e em ótimo
estado. R$ 42.900,00. Tratar com Paulo 99966-6900 zap

• BRASÍLIA RARIDADE: Vende-se Brasília 73/74 vermelha,
restaurada, original, único dono, licenciamento IPVA pago 2020,
manual de proprietário. Preço R$ 18.500,00 – tratar pelos tels
(35) 998498100 ou (35) 3534-1616.

Soneto à arte de Linah
 

Busquei a rima que em teu nome repousa
Mas minha poesia tremia na base
Ante a vasta paleta de Linah Biasi
Mais fácil seria rimar algo em Souza

De uma arte pura, viva e cristalina
Não encontro moldura que lhe faça jus
Assim como os poemas que eu já compus
Não se achegam à obra de Paschoalina

Deixo a gratidão em forma de soneto
Arte por arte, toda obra é espelho
E moeda melhor do que essa não há

Com a rima proposta me comprometo
Seu nome completo leva um Coelho
Mas o mundo leva as cores de Linah.

Bruno Félix, fevereiro de 2021
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

Quando a INSEGURANÇA
vira doença.

Busque auxílio
do floral Mimulus

RECEITAS DO GUARI
FILÉ A POIVRE COM BATATA

FRITA À PORTUGUESA
INGREDIENTES
1 kl de filé mignon cortado na grossura de dois
dedos
½ kl de batatas
½ kl de arroz
1 copo de vinho branco seco
Ervilhas, manteiga, pimenta do reino, sal a gosto

MODO DE PREPARAR
Amassar o filé até ficar na grossura de um dedo e
salpicar com a pimenta dos dois lados e apalpar
com a palma das mãos. Salpicar um pouco de fari-
nha de trigo e apalpar. Coloque 150 gramas de
manteiga (sem sal) e fritar os bifes dos dois lados
até dourar, uma única vez. Após dourado colocar
um copo de vinho seco para flambar. Cozinhar o
arroz e depois misturar as ervilhas na manteiga.
Corte as batatas em rodelas médias e frite na fri-
gideira em que foram fritos os bifes. Servir com o
arroz. Prato pronto, bom apetite.te.

Quando você decidiu iniciar seu negócio, certamen-
te idealizou realizar o propósito de satisfazer, com ex-
celência, as necessidades dos seus clientes e, em tro-
ca, ser bem pago por isso. Nessa realização, você en-
controu, naturalmente, algumas dificuldades, como ao
atrair colaboradores de alto desempenho para com-
por a sua equipe.

Sabemos que por falta de pessoas realmente pre-
paradas ou comprometidas, muitos negócios só pati-
nam e frustram gestores, equipes e clientes.

Por essa razão que a adequação de todo processo
de RH para atrair, selecionar e integrar cada pessoa no
time é tão importante quanto o de mantê-la, cuja estra-
tégia abordaremos começando por este artigo. Caso
você não tenha lido os anteriores (1ª e 2ª partes),
acesse-os em idecorp.com.br/blog.
CONHECIMENTO

Ao concluir um processo seletivo, espera-se que o
nível de conhecimento do novo membro selecionado
esteja adequado à exigência inicial do cargo se essa
análise foi corretamente realizada. Para lhe garantir
mais eficácia, na divulgação da vaga o recrutador deve
sempre apresentar uma abordagem detalhada e as
etapas do processo de seleção devem estar adequa-
das a cada vaga, conforme suas características, utili-
zando questionários, testes práticos e entrevistas, por
exemplo.

Em seguida, uma vez selecionado e ultrapassada a
fase de integração, em que o novo colaborador rece-
be as primeiras informações sobre a empresa, regras
e orientações a respeito das suas funções, é o mo-
mento de desenvolvê-lo, matriculando-o num progra-
ma interno de educação continuada, a fim de prepará-
lo para produzir resultados cada vez melhores.
DESENVOLVIMENTO

Por mais conhecimento que o novo membro apre-
sente, é imperioso que a empresa lhe dê acesso con-
tínuo a conteúdos técnicos e motivacionais de quali-
dade, dentro de um programa de treinamento, com te-
mas específicos para cada setor ou profissional, com
calendário de realização.

Manifestações de desinteresse por alguns colabo-
radores são comuns, afinal, são poucos que realmen-
te gostam de participar de cursos, em especial quan-
do a didática do instrutor não ajuda. Porém, quando a
razão da existência do programa fica bem clara para a
equipe, a gestão do conhecimento e das competênci-
as é bem realizada e a participação está vinculada à
avaliação de desempenho e ao plano de carreira, a
resistência diminui.

Existem inúmeras possibilidades de se implantar um
programa de treinamento nas empresas, presencial ou
à distância, cada vez menos oneroso e com recursos
visuais e interativos interessantes. Fale conosco!
AVALIAÇÃO DE DESEMPENHO

Para gerenciar os resultados alcançados pela equi-
pe e reconhecer o trabalho bem feito, avalie seu de-
sempenho regularmente. Inúmeros critérios podem
compor essa avaliação, como a sinergia com a cultura
organizacional e regras gerais, além de característi-
cas comportamentais, a exemplo do comprometimen-
to, cooperação, determinação, proatividade, equilíbrio
emocional, pontualidade, atenção, assertividade etc.

A avaliação de desempenho deve ser concluída no
fim do período definido pela empresa, sugerimos a cada
semestre. Com o resultado, elabore um plano indivi-
dual de desenvolvimento a ser aplicado nas semanas
seguintes, de acordo com as necessidades de cada
colaborador.

No próximo artigo, trataremos das recompensas, em
especial, do plano de carreira.

Até a próxima semana!
James Warley

consultoria@idecorp.com.br

Como manter uma equipe
capacitada e motivada

- 3ª parte -
Realize os objetivos da sua empresa

promovendo a alta performance da sua equipe.

Falta de confiança em si mesmo pode causar depressão
e ansiedade. A Insegurança pode virar doença quando
desencadeia uma sensação medo, angústia e síndrome do
pânico que impedem seu desenvolvimento pessoal e
profissional, pois será necessário ultrapassar barreiras e limites
para que atinja seus objetivos. Quem sofre de insegurança
emocional tem a frequente sensação de que é inútil e de que
nada vale a pena; podendo posteriormente, desencadear
sintomas de transtornos mentais, e  de personalidade; que
na maioria dos casos resulta em baixa autoestima.

A utilização do Floral de Bach chamado de MIMULUS
(Mimulus guttatus), trata o estado emocional do medo, sendo
considerado como a essência da coragem. Faz o paciente
que tem medo mudar o seu pensamento para a confiança no
mundo, tratando os nossos pensamentos e os estados
psicológicos em desequilíbrio, sendo um tratamento natural
a base de flores, sem efeitos colaterais e não vicia. Geralmente
a pessoa com características do floral Mimulus é introvertida,
tímida, parece que precisa de proteção a todo momento, são
pessoas de difícil convivência pois estão com medo o tempo
todo.  Evitam contatos sociais como reuniões onde terá de
encontrar com muita gente, não gosta de muito barulho, não
se sente bem com pessoas estranhas, prefere ficar calada,
quando fala, costuma gaguejar ou ter uma conversa sem
coerência.

O Floral de Bach auxilia no tratamento de inseguranças,
mas deve-se procurar um profissional experiente para realizar
o diagnóstico, podendo assim associar a outros tratamentos,
como medicações e terapias, auxiliando no bem-estar.

A Sicredi das Culturas RS/
MG está com processo seleti-
vo aberto para a contratação de
Gerente de Negócios Pessoa
Jurídica, para atuação no mu-
nicípio de São Sebastião do
Paraíso. Para inscrever-se no
processo seletivo é necessário
realizar o cadastro no site
https://sicredi.gupy.io/jobs/
676263 e candidatar-se à vaga.
As inscrições seguem até esta
quinta-feira, 11.  Entre os re-
quisitos e qualificações é neces-
sário ter ensino superior com-
pleto ou em andamento em
Administração, Economia,
Matemática, Gestão Comerci-

Sicredi tem vaga para atuação
em São Sebastião do Paraíso

al, Ciências Contábeis e áreas
afins; desejável experiência na
área comercial com o público
Pessoa Jurídica; preferencial-
mente possuir certificação
CPA-10 ou CPA-20; preferen-
cialmente residir em São Se-
bastião do Paraíso e possuir
CNH categoria B.

O Sicredi é um sistema na-
cional, com atuação local atra-
vés de suas cooperativas e uma
delas é a Sicredi das Culturas
RS/MG, que desde dezembro
2019 está atuando no sudoeste
de Minas Gerais. A iniciativa faz
parte de um amplo e significa-
tivo projeto de expansão para

o estado mineiro. Na  região, a
Sicredi das Culturas RS/MG
conta com três agências nos
municípios de São Sebastião
do Paraíso (inaugurada em de-
zembro de 2019, na Rua Pi-
menta de Pádua, número
1464),  Guaxupé (inaugurada
em setembro de 202 na Aveni-
da Conde Ribeiro do Valle, nú-
mero 542) e em Muzambinho
(inaugurada em dezembro de
2020 na Rua Aparecida, núme-
ro 52).

Reconhecimento: em
2019, o Sicredi figurou pelo 9º
ano consecutivo na lista das
“150 Melhores Empresas Para

Trabalhar” no Brasil. O guia
anual é elaborado em parceria
pela revista Você S/A, Editora
Abril e Fundação Instituto Ad-
ministração (FIA). Também no
ano passado, a instituição fi-
nanceira cooperativa foi reco-
nhecida como uma das “Me-
lhores Empresas para Começar
a Carreira”. A pesquisa realiza-
da pela revista Você S/A, em
parceria com a FIA, contem-
pla as companhias que ofere-
cem os melhores programas
para quem está começando no
mercado de trabalho.

(Raíza Goi Borba
Assistente de Comunicação)

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1000.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2.000m2
R$ 35 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado nos fundos, 200m2,

rua asfaltada
R$ 30 mil Terreno Jd Hortênsias,  murado de três lados,

180m2, rua asfaltada
R$ 45 mil Lote Lot Azulville, com 200m2, um lado murado

rua asfaltada.
R$ 83 mil Lote no Califórnia Garden, com 250m2

PREÇOS R U R A I S
R$ 62 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com escritura
R$ 75 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de

2.250,00m2, com 30 metros de frente por 75 metros
de comprimento, de esquina.

R$ 180 mil Chácara 2250m2, no Cond.Cachoeiras, com casa
de 90m2 de área constr(ótimo acabamento) +
varanda, com alambrado e pomar

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 150 mil Apto no Jd Europa, Condomínio Svarick, 02 qtos,

sala, cozinha, banheiro, lavanderia e 01 garagem

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 60 mil Casa no São Judas, 01 qto, sala e  cozinha

conjugado, banheiro e  lavanderia coberta
R$ 90 mil Casa no Res.Santa Tereza, 01 qto, sala, cozinha,

banheiro soc., lavand coberta, terreno com 250m2
R$ 115 mil Casa no Lot.São Sebastião, reformada, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro soc., lavand coberta, terreno com
180m2 80% ciment., pega financ.como usada

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha,
banh soc, lavand.cob, garagem div. Autos, terreno
250m2.

R$ 130 mil Casa MCMV Jd Diamantina, 02 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 140 mil Casa MCMV Villa Verde, 03 qtos, sala, cozinha,
banh.social, garag

R$ 145 mil Casa MCMV Lot.São Sebastião, 02 qtos, sala,
cozinha, banh.social, garag

R$ 145 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag 03 autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro
soc, garag 02 autos, lavand,

R$ 145 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro soc, espaço garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
social, terr 300m2

R$ 150 mil Casa em Passos-MG, Bairro N.S. de Fátima, 03 qtos
 (01 suíte), sala, cozinha, banh social, garagem,
troca-se por casa em S.S.Paraíso-Região da Vila
H e l e n a

R$ 180 mil Casa Bairro São Judas, com 103m2 de área coberta,
02 qtos, sala, cozinha, banh social, varanda,
garagem cob, terr. 306m2

R$ 250 mil Casas Vila Helena, nova, 03 qtos(01 suíte), sala,
copa-cozinha, banheiro soc, garag 02 autos ,
lavanderia cob.

R$ 370 mil Casa região central, 02 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag 02 autos cob e 01 desc,
lavanderia cob, reformada.


